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Membumikan ABS-SBK
Oleh: H. Mas’oed AbidinAllah mengetahui apa yang

dikandung oleh setiap
perempuan, apa yang

kurang sempurna dan apa
yang bertambah dalam

rahim. Dan segala sesuatu
ada ukuran di sisi-Nya.

(QS Ar Ra’ad: 8)

Pranata sosial budaya (social
and cultural institution)  adalah
batasan-batasan perilaku manusia
atas dasar kesepakatan bersama
yang menjadi kesadaran kolektif
di dalam pergaulan masyarakat
berupa seperangkat aturan main
dalam menata kehidupan bersa-
ma (humanly devised constraints
on actions; rules of the game)

Pranata sosial masyarakat
beragama yang madani untuk
Sumatera Barat, semestinya

berpedoman (bersandikan) kepada
Syarak dan Kitabullah.

Dalam keniscayaan ini, maka
kekerabatan yang erat  menjadi
benteng yang kuat dalam meng-
hadapi berbagai tantangan.
Kekerabatan tidak akan wujud
dengan meniadakan hak-hak
individu orang banyak.

P e m b e n t u k a n  k a r a k t e r
atau watak berawal dari penguatan
unsur unsur perasaan (affective
component), hati (qalbin Sa-

lim) yang menghiasi nurani
manusia dengan nilai-nilai luhur -
tumbuh mekar dengan kesadaran
kearifan (cognitive component)-
 yang  tumbuh dengan kecerdasan
budaya memperhalus kecerdasan
emosional serta dipertajam oleh
kemampuan periksa evaluasi
positif dan negatif  atau kecerdasan
rasional intelektual yang dilin-
dungi oleh kesadaran yang
melekat pada

Syiar IslamSyiar IslamSyiar IslamSyiar IslamSyiar Islam
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GENJOT PAD PADANG 2021

Wawako Hendri Septa Minta
OPD Berinovasi
Padang,Khazanah-Padang,Khazanah-Padang,Khazanah-Padang,Khazanah-Padang,Khazanah- Jajaran
Pemerintah Kota Padang, Selasa
(2/2/2021), melakukan rapat
evaluasi terkait hasil penerimaan
pendapatan asli daerah (PAD)
tahun anggaran (TA) 2020 dan
juga sekaligus membahas perce-
patan realisasi penerimaan PAD
di TA 2021.

Rapat evaluasi PAD dilang-
sungkan di Ruang Abu Bakar Ja’ar
Balai Kota Padang dipimpin
Wakil Wali Kota Hendri Septa
yang diikuti para Asisten dan

Kepala SKPD penghasil PAD,
Diantaranya  Kepala Bapenda Al
Amin, Kepala Inspektorat Andri
Yulika, Kepala BPKAD Budi
Payan dan Kepala Bappeda Medi
Iswandi. Selanjutnya Kepala
Dinas Perdagangan Andree Alga-
mar, Kadiskominfo Rudi Rinaldy,
Kadishub Dian Fakri, Kepala
Dinas PUPR Yenni Yuliza.

Menurut Hendri Septa, PAD
merupakan hal yang sangat pokok
dan penting bagi pemerintah

CUKAI BARU MULAI BERLAKU

Rokok Naik, tidak Pengaruhi Perokok
Masuk bulan Februari 2021,  kenaikan cukai hasil tembakau sebesar 12,5% mulai berlaku. Konsumen harus bersiap-siap karena harga rokok akan naik lagi untuk tahun ini.

Jakarta, KhazanahJakarta, KhazanahJakarta, KhazanahJakarta, KhazanahJakarta, Khazanah – Harga rokok naik
mulai hari ini, tapi diyakini tidak akan
signifikan menurunkan jumlah perokok
bahkan bisa jadi tak ada pengaruhnya
sama sekali terhadap penjualan rokok

maupun pembeliannya oleh konsumen,
karena kenaikan cukai tidak cukup besar.

Rokok merk Magnum  Filter 12
misalnya, yang semula dibanderol
Rp18.680 per bungkus, kini naik menjadi

hanya Rp19.020. “Tidak terlalu tinggi
kenaikannya,” kata Zaidir (57) yang biasa
membeli rokok besutan PT HM Sam-
poerna itu.

Tidak semua golongan atau jenis

rokok dinaikkan tarif cukainya. Hanya
jenis Sigaret Kretek Mesin (SKM) dan
Sigaret Putih Tangan (SPT) yang tarif
cukainya naik. Untuk kategori SKM
cukainya naik 13,8% - 16,9% tergantung

golongan, sementara untuk SPM naik
16,5% - 18,4%.

Kebijakan ini menurut Sri Mulyani
telah mempertimbangkan beberapa hal

PENEMBAKAN DI SOLOK SELATAN

Keluarga
Deki.S Minta
Perlindungan
ke LPSK
Padang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, Khazanah – Karena mengalami trauma
akibat penembakan anggota keluarga mereka oleh
polisi dan ikut menyaksikan, maka keluarga Deki
Susanto di Muaralabuh (isti dan anaknya) meminta
perlindungan kepada Lembaga Perlindungan Saksi
dan Korban (LPSK).

Permintaan perlindungan itu telah disampaikan
keluarga kepada LPSK melalui kuasa hukum mereka
Guntut Abdurrahman, S.H. Menurut Guntut kepada
pers kemarin di Padang, pihak LPSK sudah
merespon permintaan klian nya.

“Kita memohon diberikan perlindungan serta
pemulihan psikis lantaran trauma akibat penembakan
D yang mereka saksikan sendiri atau setidak-tidaknya
berada tidak jauh dari mereka bereada saat kejadian

MILITER MYANMAR YANG CANDU KUDETA

Suu Kyi Jatuh Karena Abaikan Rohingya

KONDISI PERHUTANAN SUMBAR

Hutan 2,3 Juta Hektar
Dijaga oleh 103 Polhut

Yangoon, KhazanahYangoon, KhazanahYangoon, KhazanahYangoon, KhazanahYangoon, Khazanah — Pada dini hari, Senin
(01/02) pasukan militer menahan pemimpin de-
facto Myanmar Aung San Suu Kyi dan sejumlah
politisi lainnya, sebelum mengambil alih kendali
negara.

Kudeta terjadi setelah ketegangan meningkat
antara pemerintah sipil Suu Kyi dan militer setelah

hasil pemilihan umum yang disengketakan.
Dalam pemilu yang diadakan November

lalu, Liga Nasional untuk
Demokrasi (NLD) pimpinan
Suu Kyi memenangkan
cukup kursi untuk

Padang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, Khazanah — Perhutanan
Sosial menjadi salah satu solusi untuk
menjaga 2,3 juta hektare hutan di
Sumatera Barat dari aksi penebangan
liar, kata Kepala Dinas kehutanan
Sumbar, Yozarwardi.

“Luas hutan kita mencapai 2,3

juta hektare. Tidak sebanding dengan
jumlah Polisi Hutan yang hanya 103
orang. Perhutanan Sosial adalah salah
satu solusi,” katanya di Padang,
Senin.

Ia mengatakan patroli untuk
Pembalakan liar seperti ini, sangat merepotkan para polisi kehutanan

Aung San Suu Kyi, popularitasnya merosot di dunia
internasional karena abaikan nasib Rohingya

Tarawih dua
Shift di Masjid
Maroko
Casablanca, KhazanahCasablanca, KhazanahCasablanca, KhazanahCasablanca, KhazanahCasablanca, Khazanah –
Maroko adalah sebuah kerajaan
Islam besar di Arika sebelah
utara. Keunikan yang bisa
ditemukan di negara Islam
yang berbatasan Eropa ini
adalah pelaksanaan shalat
tarawih yang dibagi menjadi
d u a  s h i f t .  S h i f t  p e r t a m a
dilaksanakan selesai Shalat
Isya sebanyak 10 rakaat (
tergantung daerah, ada yang

Raja Maroko shalat jumat di Masjid
Hasan II di Casablanca yang selalu
menjadi daya tarik turis yang
datang ke Maroko

BACA HAL-7

BACA HAL-7

BACA HAL-7

BACA HAL-7

Para pekerja di sebuah pabrik rokok, nasib mereka juga tergantung pasar rokok
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KETUA DPD RI:

Jaringan Internet akan
Jangkau Desa-Desa di Papua

DPRD KotaDPRD KotaDPRD KotaDPRD KotaDPRD Kota
Solok HadiriSolok HadiriSolok HadiriSolok HadiriSolok Hadiri
MusrenbangMusrenbangMusrenbangMusrenbangMusrenbang
KelurahanKelurahanKelurahanKelurahanKelurahan
Aro IVAro IVAro IVAro IVAro IV
KorongKorongKorongKorongKorong

Ponpes Cahaya
Islam Terima
Bantuan

Payakumbuh, KhazanahPayakumbuh, KhazanahPayakumbuh, KhazanahPayakumbuh, KhazanahPayakumbuh, Khazanah— Ketua Karang Taruna
Kecamatan Payakumbuh Selatan Rio Aprizen alias
Bung Kancen mendatangi pengurus Pondok Pesantren
Cahaya Islam yang bangunan asrama putri yayasan
itu mengalami musibah kebakaran pada Sabtu (16/
1) dini hari lalu.

Bung Kancen didampingi langsung oleh Camat
Paykumbus Selatan L. Kefrinasdi dan jajarannya
menyerahkan bantuan yang diterima oleh pengurus
Pondok Pesantren Cahaya Islam di Lingkungan Padang
Kaduduak, Kelurahan Tigo Koto Diate, Kecamatan
Payakumbuh Utara, Senin (1/2).

Menurut Kancen, bantuan dana sebesar Rp1,7
juta itu digalang dari jemaah Jumat dan karang taruna
seluruh kelurahan yang ada di Payakumbuh Selatan.

“Penggalangan dana ini kami inisiasi bersama
KT yang ada di kelurahan, alhamdulillah meski
jumlahnya tak seberapa, semoga dapat membantu
ponpes yang dilanda musibah ini, kawan-kawan KT
turut merasakan duka Yayasan Cahaya Islam,” kata
Kancen.

Senada dengan hal itu, Camat Payakumbuh Selatan
L Kefrinasdi juga menyampaikan bantuan itu
merupakan bentuk kepedulian dari Karang Taruna
di Payakumbuh Selatan.

“Kami diminta mendampingi untuk menyerahkan
bantuan ini, sedikit banyaknya harap diterima, semoga
kedepan kita semua bisa terhindar dari musibah yang
bisa terjadi kapan saja,” kata camat.

Di tempat terpisah, Ustadz Arnol selaku pengurus
Ponpes Cahaya Islam baru-baru ini mengatakan di
tengah musibah yang mendera, ada saja pertolongan
dari Allah melalui tangan dingin orang-orang yang
peduli.

“Lakukan kebaikan, mudah-mudahan Allah SWT
memberikan ganjaran yang berlipat ganda, dan
membaikkan kita di dunia dan akhirat, kami ucapkan
terimakasih banyak atas bantuannya, barakallah,”
pungkasnya. (Lili Yuniati) (Lili Yuniati) (Lili Yuniati) (Lili Yuniati) (Lili Yuniati) 

MELALUI BEDAH RUMAH

Baznas
Kabupaten
Solok akan

Bantu 25 KK
Arosuka, KhazanahArosuka, KhazanahArosuka, KhazanahArosuka, KhazanahArosuka, Khazanah-- Badan Amil Zakat Nasional
(Baznas) Kabupaten Solok akan memberikan bantuan
bedah rumah layak huni untuk 25 Kepala Keluarga
(KK) yang kurang mampu di daerah itu atau senilai
Rp625 juta.

Ketua Baznas Kabupaten Solok, Sukardi di Koto
Baru, Selasa (2/2) mengatakan, untuk tahun ini
pihaknya akan memberikan bantuan bedah rumah
ke 25 KK, yakni masing-masing KK mendapatkan
Rp25 juta rupiah.

Ia menyebutkan bantuan senilai Rp25 juta
tersebut terdiri atas Rp20 juta untuk biaya bedah
rumah dan Rp5 juta lagi modal usaha bagi sang
pemilik rumah, untuk perbaikan ekonomi mereka.

“Yang perlu diketahui, Baznas hanya
menyediakan bahan pembuatan rumah dan tidak
menanggung upah pengerjaan,” ujar dia.

Selain itu, ia mengatakan syarat untuk
mendapatkan bantuan bedah rumah ini, yakni betul-
betul tidak mampu dan layak menerima bantuan
rumah karena akan dilakukan penyeleksian.

Selanjutnya, mempunyai surat kepemilikan tanah.
“Ini bertujuan untuk mengantisipasi kekhawatiran
sewaktu-waktu rumah tersebut diminta oleh sang
pemilik tanah,” ucapnya.

Ia mengatakan program bedah rumah ini sudah
dilakukan dua tahun yang lalu yaitu sejak 2019.

“Sejak dua tahun lalu kami sudah menyerahkan
bantuan ini ke 46 KK yang tersebar di Kabupaten
Solok,” katanya.

Ia menargetkan masing-masing nagari
mendapatkan satu bantuan bedah rumah. “Di
Kabupaten Solok terdapat 74 nagari, maka ada sekitar
74 bantuan bedah rumah yang akan kami berikan
dan yang sudah terealisasikan sekitar 46 rumah,”
ujar dia.

Ia berharap dengan adanya program bedah rumah
tersebut dapat memberikan tempat tinggal yang layak
huni bagi masyarakat yang tidak mampu untuk
membangun rumah.

“Salin itu, bantuan modal usaha tersebut juga
dapat meningkat ekonomi mereka ke depannya,”
ucapnya. (ant)

Jayapura, KhazanahJayapura, KhazanahJayapura, KhazanahJayapura, KhazanahJayapura, Khazanah— Peme-
rintah akan membangun Base
Transceiver Station (BTS) 4G di
wilayah Papua yang rencananya
akan dilakukan mulai Februari ini,
sehingga kebutuhan internet untuk
wilayah itu akan segera terpenuhi.

“Jadi nantinya jaringan internet
ini bisa menjangkau hingga ke
desa-desa di Papua,” ujar Ketua
DPD RI, AA LaNyalla Mahmud
Mattalitti, Selasa (2/2).

Menurut LaNyalla, dalam era

modern ini kebutuhan internet
sangat mendesak, apalagi saat ini
Indonesia mengalami pandemi
yang membuat kebutuhan akan
jaringan internet untuk
mendukung komunikasi menjadi
penting.

“Dalam era yang serba modern
dan digital ini, jaringan internet
sangat penting. Oleh sebab itu,
kita mendukung pembangunan
BTS 4G di Papua. Jaringan yang
kita harapkan bisa dinikmati

seluruh masyarakat Papua, bahkan
hingga ke desa-desa,” tukuk
alumni Universitas Brawijaya itu.

Buat Senator asal Jawa Timur
itu, pemenuhan kebutuhan
jaringan internet ini menjadi bukti
hadirnya pemerintah di tengah-
tengah masyarakat.

“Ini merupakan salah satu
kebijakan pemerintah yang pro
rakyat. Apalagi alokasi dana yang
dipergunakan diambil dari APBN
dan difungsikan demi penyediaan

infrastruktur telekomunikasi,”
katanya.

Menurutnya, dengan layanan
ini Papua dapat mengakses
informasi melalui jaringan internet
dengan mudah dan terjangkau.

“Mambangun infrastruktur di
Papua memang penuh dengan
tantangan, tapi itu merupakan
komitmen pemerintah untuk
memberikan layanan kepada
seluruh lapisan masyarakat secara
adil,” ujarnya. (jer/*)(jer/*)(jer/*)(jer/*)(jer/*)

BAHAS DAN AWASI WNA

Kemenkumham
Sumbar dan Tim
Pora Gelar Rakon

Padang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, Khazanah— Kantor Wilayah (Kanwil)
Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia
(Kemenkumham) Sumatera Barat (Sumbar) menggelar
rapat konsolidasi (Rakon) bersama Tim Pengawasan
Orang Asing (Tim Pora) untuk membahas tugas
pengawasan orang asing di daerah setempat.

“Rapat ini membahas tentang pembatasan sementara
kedatangan warga negara asing (WNA) ke Wilayah
Indonesia selama Pandemi COVID-19 termasuk
Sumbar,” kata Kakanwil Kemenkumham Sumbar, R
Andika Dwi Prasetya di Padang, Selasa (2/2).

Ia mengatakan pengawasan dilakukan dengan
melibatkan berbagai instansi dalam tim PORA mulai
dari TNI, Polri, kementerian atau lembaga terkait,
serta pemerintah daerah.

Andika memaparkan kebijakan pemerintah untuk
membatasi kedatangan WNA harus dikawal maksimal
demi memutus mata rantai penyebaran COVID-19.

“Sumbar juga salah satu wilayah yang harus
diamankan oleh pemerintah melalui fungsi keimigrasian
dibawah Kemenkumham,” ujarnya.

Ia memaparkan saat ini tercatat sekitar 200 WNA
yang berada di Sumbar dengan berbagai kepentingan
seperti bekerja atau belajar (kuliah).

“Sejak ketetapan itu dikeluarkan, tidak ada
penambahan WNA lagi,” katanya.

Hal tersebut juga berlaku untuk keluar dari Indonesia
yang menyesuaikan dengan ketentuan negara tujuan.

Ia mengatakan bahwa pihaknya akan tetap
memaksimalkan pengawasan orang asing di tengah
situasi pandemi yang masih terjadi.

“Setiap bulannya kami lakukan pengawasan satu
atau dua kali walaupun kedatangan orang asing
menurun,” jelasnya.

Pengawasan itu untuk mengantisipasi adanya orang
asing yang melakukan pelanggaran di daerah setempat,
baik pelanggaran keimigrasian atau pun pelanggaran
hukum.

Pada bagian lain berdasarkan catatan akhir tahun,
Kantor Imigrasi Kelas I TPI Padang menindak serta
memroses tiga Warga Negara Asing (WNA) yang
melanggar izin tinggal keimigrasian pada 2020.

“Ada tiga WNI yang ditindak karena pelanggaran
izin tinggal keimigrasian serta melebihi batas izin
tinggal (overstay),” kata Kepala Kantor Imigrasi Padang,
Muhammad Noviyandri, diwawancarai sebelumnya.

Tindakan yang dilakukan terhadap WNA tersebut
adalah dua orang dideportasi, dan satu orang
dipindahkan ke rumah detensi Kantor Imigrasi
Pekanbaru oleh Seksi Intelijen dan Penindakan
Keimigrasian. (ant)

Solok, KhazanahSolok, KhazanahSolok, KhazanahSolok, KhazanahSolok, Khazanah-- Musyawarah
Rencana Pembangunan (Musrenbang)
Tingkat Kelurahan Aro IV Korong
dibuka Sekretaris Bappeda, Hendrizal,
SH, MM, Selasa (2/2), dihadiri
Pimpinan DPRD Kota Solok diwakili
Leo Murphy, SH, Sekretaris Camat
Lubuk Sikarah, Ketua LPMK, Lurah
Aro IV Korong, RT dan RW serta
tokoh masyarakat.

Sekretaris Bappeda, Hendrizal, SH,
MM dalam sambutannya pada acara
pembukaan menyampaikan, rencana
pembangunan harus ada senergi mulai
dari bawah, pokok pikiran Dewan
hingga tingkat Nasional agar
Pembangunan bisa searah.

Pembangunan Kota Solok
difokuskan pembangunan mengarah
untuk peningkatan ekonomi dan salah
satu program Walikota nantinya masih
fokus peningkatan sarana tempat
ibadah serta koperasi yang bersifat
syariah.

“Untuk saat ini, APBD Kota Solok
hanya berjumlah Rp600 miliar jadi
tidak semuanya usulan nanti yang
akan kita akomodir mengingat
keuangan daerah kita. Makanya Kepala
Daerah selalu menyampaikan dalam
setiap rapat dengan perangkat daerah
bagaimana caranya dinas terkait bisa
mengajukan proposal ke Pusat,”
ujarnya.

Hendrizal juga mengatakan, saat
ini Kota Solok sudah memiliki Rumah

Sakit Daerah di kawasan Banda
Panduang. Saat ini masih dalam tahap
pembangunan dimana pada tahun lalu
kita tidak bisa menggunakan
anggaran pembangunan lanjutan di
sebabkan adanya wabah covid-19.

“Insyaallah tahun depan akan kita
cobax untuk mengusulkan lanjutan
pembangunannya,” ujarnya.

Sementara Leo Murphy dalam
kesempatan itu menyampaikan,
kegiatan Musrenbang ini merupakan
wadah sekaligus proses perencanaan
pembangunan dari bawah. Leo
mengharapkan seluruh RT dan RW
atau unsur-unsur terkait wajib hadir
dalam acara Musrenbang tahun ini.
Karena Musrenbang ditujukan untuk
menampung aspirasi dan kebutuhan
masyarakat. 

Dikatakan, Musrenbang ini
penting supaya dapat menghasilkan
usulan program kegiatan di tingkat
kecamatan, yang berkualitas dan
berdasarkan kebutuhan masyarakatnya.
Musrenbang adalah forum
musyawarah antar pemangku
kepentingan untuk membahas dan
menyepakati langkah-langkah
penanganan program kegiatan prioritas
yang tercantum dalam daftar usulan
rencana kegiatan pembangunan
kelurahan yang diintegrasikan dengan
prioritas pembangunan daerah.

“Saya mengingatkan kepada
Aparatur Sipil Negara agar memberikan
contoh kepada masyarakat dalam
setiap mengadakan kegiatan seperti
contoh pada hari ini undangan di
cantumkan pada jam 09.00 WIB
namun sudah jam 10.00 WIB acara
masih belum bisa dimulai lantaran
masih ada aparatur yang ditunggu.
Jadi kami mengingatkan mari kita
sama-sama menjaga waktu dan
kasihan kita sama masyarakat yang
hadir dan mari kita terapkan displin
waktu,” tukuknya. (rijal islamy)

Yorris dan LaNyalla saat berada di Papua

Rapat konsolidasi tim Pora Sumbar yang digelar di Padang,
Selasa (2/2). (Foto: Antara)

DONASI - Ketua Karang Taruna Kecamatan Payakumbuh
Selatan Rio Aprizen alias Bung Kancen menyerahkan donasi
yang diterima pihak Yayasan Cahaya Islami
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Kesadaran
Berbudaya
Minangkabau
Sudah Habis ?

3

Pilkada tahun 2022 ditunda.
Risau juo pangana cakada mah !

Muncual suara sumbang soal Anies dan Gerindra.
Kan lai indak lagu Doel Sumbang doh !

Demokrat tuding Moeldoko ingin gulingkan AHY
Kok bulek lah patuik diguliangkan mah !

R U N D O

KKKKKetiketiketiketiketika Pa Pa Pa Pa Perempuanerempuanerempuanerempuanerempuan
MenafsirkMenafsirkMenafsirkMenafsirkMenafsirkan Aan Aan Aan Aan Ayatyatyatyatyat

PPPPPoligamioligamioligamioligamioligami
OLEH : GANJAR MUTAQIN

Dr WendraYunaldi (Awen) beberapa waktu lalu
pernah mencoba membandingkan Perda Nagari No
7/2018 dengan Perda Desa Adat di Bali. Dari
perbandingan itu lahir kesimpulan bahwa Perda Nagari
No 7 masih jauh dari esensi budaya Minangkabau
yang bersandar kepada ajaran Islam. Sementara di
Bali, Perda Desa Adatnya sangat kental dengan nilai-
nilai agama Hindu.

Di lapangan ceritanya lain lagi, Perda Nagari
No 7 tidak disukai para wali nagari. Sembilan puluh
wali nagari yang ditemui Awen sama-sama
menyatakan penolakan atas perda tersebut.

Jadilah Perda Nagari No 7 seperti bika. Atas panas,
bawah panas pula. Di atas dinilai tidak mengakomodir
esensi budaya Minangkabau, di bawah ditolak para
wali nagari. Apa makna dari semua ini?

Baik dalam Perda Nagari No 7 maupun sikap
wali nagari yang menolaknya tampak dua resistensi
yang berkelindan. Perda Nagari No 7 menunjukan
resistensi terhadap Islam – oleh karena itu sangat
sedikit menyinggung ajaran Islam dalam normanya.
Hanya satu ayat yang menarasikan ABS-SBK (Pasal
1 ayat 2) dan satu ayat yang menyebut Islam dalam
kaitannya dengan ulama (Pasal 1 ayat 17). Jadi bukan
menyebut nilai Islam, tapi menyebut peran ulama.

Perda Nagari No 7 hanya memberi sedikit peluang
kepada niniak mamak untuk mengekspresikan kuasa
adatnya. Institusi KAN yang semula berada di luar
organisasi pemerintahan, sekarang dibawa masuk.
Tapi isinya tidak lagi didominasi niniak mamak.
Sudah ada unsur lain, seperti alim ulama, cadiak
pandai, bundo kanduang, dan unsur parikpaga dalam
nagari (Pasal 6 ayat 2). Format KAN baru ini jelas
mengecilkan peran niniak mamak dibandingkan waktu
sebelumnya.

Perda Nagari No 7 memberi peran baru kepada
niniak mamak – bersama dengan ulama cadiakpandai,
perguruan tinggi, dan lembaga swadaya masyarakat
sebagai anggota Dewan Pembinaan dan Pengembangan
Nagari (Pasal 19).

Di badan baru ini niniak mamak hanya sebagai
anggota, dan sesuai bunyi pasalnya kemungkinan
akan diketuai oleh gubernur atau bupati.

Sementara itu wali nagari menjunjukan resistensi
terhadap para niniak mamak. Mereka tidak ingin
niniak mamak mencampuri urusan nagari. Padahal,
Perda Nagari No 7 jelas-jelas memberi ruang sempit
saja kepada niniak mamak untuk memainkan
perannya. Resistensi wali nagari bertendensi
menghabisi sama sekali ruang bagi niniak mamak
memainkan perannya dalam mengurusi nagari.

Di tilik lebih ke dalam lagi, sebenarnya yang
terjadi adalah resistensi terhadap adat Minangkabau
yang menjadi kuasa niniak mamak dan ulama. Wali
nagari tidak ingin kuasa anggaran dan kuasa
administrasi yang ada di tangan mereka direcoki
oleh nilai-nilai kultural.

Sepertinya resistensi ini sejalan dengan opini
yang gencar dikembangkan beberapa dekade
belakangan ini bahwa niniak mamak tidak berkualitas,
tidak mengerti administrasi, dan nagari tidak akan
beres kalau dipimpin niniak mamak. Orang
terpengaruh oleh opini seperti itu, dan lupa bahwa
beratus tahun nagari dipimpin oleh oleh niniak
mamak.

Wadud mengatakan bahwa semua alasan
tersebut tidak terdapat dalam Alquran. Dalam
hal ekonomi, terkadang laki-laki yang secara
finansial mempunyai kelebihan dianggap
boleh untuk menikahi lebih dari satu istri.
Pendapat ini jelas keliru karena menganggap
perempuan sebagai beban finansial. Karena
di zaman sekarang kebanyakan perempuan
menempuh dunia pekerjaan tidak hanya
mengandalkan suami.

Isteri yang mandul pun sering dijadikan
landsan bolehnya suami berpoligami.
Walaupun sebenarnya memang mempunyai
anak adalah sebuah naluri tersendiri bagi
sepasang kekasih. Akan tetapi hal tersebut
tidak lantas menjadikan poligami suatu
kebolehan.

Padahal jika dicermati, di zaman yang
perang dan sedang porak poranda ini banyak
sekali anak-anak yang menantikan uluran
tangan. Walaupun hubungan darah memang
penting. Akan tetapi menjadi tidak penting
jika kita juga bertujuan untuk mengasuh
dan mengurus.

Yang terakhir adalah tentang hasrat seks
lelaki yang sangat tinggi. Bagi Amina
Wadud, alasan tersebut tidak bisa diterima.
Selain tidak terdapat dalam Alquran, alasan
seperti ini mengisyaratkan bahwa perempuan
hanya sekadar objek seks belaka.

Hal tersebut sangat bertentangan dengan
Alquran yang sering menjungjung tinggi
perempuan.

Demikian penjelasan singkat dari penulis
dalam men-deskripsikan pemikira Amina
Wadud tentang poligami. Simpulan dari
pemaparan surat an-Nisa (4-3) tertuju pada
substansi ayat tersebut. Bagi Wadud ayat
ini memiliki fungsi sebagai solusi atas
ketidakadilan atas anak yatim.

Sehingga ia berada dalam kesimpulan
bahwa poligami adalah solusi perkawinan
dalam konteks laki-laki memperlakukan
dengan adil anak yatim yang bertanggung
jawab mengelola kekayaan mereka.

Di sisi lain ayat tersebut juga membatasi
jumlah istri. Sehingga ayat tersebut dapat
disimpulkan lebih menjunjung tinggi
keadilan; terhadap anak yatim dan tentu
saja terhadap istri. Wallahu a’lam.

Selama ini para penafsir Alquran
didominasi oleh para laki-laki, lalu
bagaimana jika perempuan menafsirkan
Alquran, khususnya pada ayat poligami?

Isu-isu mutakhir yang begitu kompleks
seringkali terjadi di masyarakat dalam tahun-
tahun terakhir. Penafsiran-penafsiran Alquran
klasik dirasa tidak cukup untuk menjadi
sebuah solusi dari permasalahan tersebut.
Sehingga pembacaan ulang Alquran yang
kemudian melahirkan tafsir-tafsir baru yang
lebih segar dan dirasa cocok untuk dijadikan
sebuah landasan di zaman kontemporer
ini.

Pembacaan ulang Alquran ini tidak perlu
ditakuti apalagi dianggap sesuatu yang
negatif. Walaupun penulis merasa sebagian
masyarakat Indonesia kurang menerima
tafsir-tafsir kontemporer ini. Stigma negatif
terus saja disematkan terhadap tafsir
kontemporer ini –seperti kata liberal, pun
tak jarang dianggap sesat.

Salah satu isu terkini yang berkembang
di masyarakat adalah poligami. Poligami
kerap menjadi suatu momok bagi kaum
perempuan. Karena poligami ini dianggap
sebuah sisa dari macam perbudakan
perempuan. Poligami juga merupakan
sebuah bentuk ketidaksetaraan antara laki-
laki dan perempuan.

Kebanyakan argumen yang digunakan
pelaku adalah mencontoh Rasulullah Saw.
yang mempunyai istri sebanyak sembilan
orang, diperkuat oleh ayat Alquran dalam
surat An-Nisa ayat 3.

Dan jika kamu takut tidak akan dapat
berlaku adil terhadap (hak-hak) perempuan
yatim (bilamana kamu mengawininya), maka
kawinilah wanita-wanita (lain) yang kamu
senangi: dua, tiga atau empat. Kemudian
jika kamu takut tidak akan dapat berlaku
adil, maka (kawinilah) seorang saja, atau
budak-budak yang kamu miliki. Yang
demikian itu adalah lebih dekat kepada
tidak berbuat aniaya.”

Ayat tersebut dijadikan justifikasi oleh
laki-laki yang hendak berpoligami.
Sehingga ketika ada orang yang mau
membantah ataupun melawan kerap
dianggap sebagai seseorang yang mencoba

untuk merubah Alquran. Padahal sebenarnya
bukanlah ayatnya yang negatif dan
menimbulkan persoalan, tetapi intrerpretasi
terhadap ayat-lah yang mengundang
persoalan tersebut.

Adalah Amina Wadud, seorang guru
besar studi Islam pada Filsafat dan Agama
di Universitas Virginia Commonwealth. Ia
merupakan seorang pemikir perempuan yang
seringkali melakukan penafsiran ulang ayat-
ayat yang berbau budaya patriarki. Pemikiran
Wadud ini terinspirasi dari Fazlur Rahman,
sehingga pemikiran-pemikirannya hampir
tak jauh beda dengan pemikiran Rahman.

Dalam setiap penafsirannya, Amina
Wadud berusaha untuk relatif-objektif. Itulah
mengapa Amina Wadud mensyaratkan
perlunya seorang mufassir yang memahami
weltanchauung atau world view. Dalam
konteks poligami pun ia mencoba untuk
menafsirkan ulang ayat tentang poligami
tersebut dengan memakai analasis
hemeneutika-feminisme yang dicetuskannya.

Menurutnya ada kesalahpahaman orang-
orang dalam menafsirkan an-Nisa ayat 3
ini. Kebanyakan orang menganggap bahwa
ayat ini hanya menjelaskan tentang
pernikahan saja. Berbeda halnya dengan
penafsiran Wadud, ia menjelaskan bahwa
ada yang lebih substansi pada ayat itu dan
bukan tentang pernikahan saja, yaitu
keadilan terhadap anak yatim.

Yah memang benar, menurut Wadud
substansi paling penting surat an-Nisa ayat
3 adalah keadilan terhadap anak yatim.
Ada sebagian wali laki-laki yang menjadi
tanggung jawab untuk mengelola harta dari
anak yatim perempuan, tetapi ia tidak bisa
berbuat adil. Maka ayat (4:3) ini adalah
sebuah solusi bagi ketidakadilan tersebut.

Dalam pembahasannya Wadud
menambahkan bahwa dalam berpoligami
kebanyakan orang menggunakan alasan-
alasan yang sama sekali tidak terdapat dalam
Alquran. Ia menyebutkan setidaknya ada
tiga alasan yang seringkali dipakai oleh
para pendukung poligami ini: Ekonomi,
Isteri mandul, dan untuk memenuhi hasrat
laki-laki yang hiperseks.

Menanggapi alasan-alasan tersebut,
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Perang Pertama Rasulullah
yang Jarang Diceritakan

Mereka kemudian bertemu dengan
sekelompok orang Quraisy. Mereka lantas
saling memanah. Sa’ad ibn Abî Waqqâsh
adalah orang yang pertama kali melesatkan
anak panahnya. Oleh karenanya, ia dianggap
sebagai orang yang pertama kali melepaskan
anak panah di sabîlillâh.

Sesampainya di Waddân, Rasulullah Saw
tidak mendapati orang Quraisy. Beliau hanya
bertemu dengan Bani Dhamrah ibn Bakr ibn
‘Abd Manâh ibn Kanah. Bani Dhamrah
kemudian mengajak berdamai. Mereka
mengutus Makhsyi ibn ‘Amr al-Dhamrî yang
merupakan pemimpin mereka pada saat itu
untuk bernegoisasi dengan Nabi Saw.

Negoisasi tersebut menghasilkan tiga
kesepakatan, yaitu: (1) perjanjian untuk tidak
saling menyerang, (2) jika masing-masing
mendapat serangan dari luar maka salah
satunya wajib membela dan menolong dengan
kekuatan penuh, dan (3) Bani Dhamrah
dilarang membantu musuh-musuh kaum
muslimin dalam bentuk apapun.

Setelah melakukan negoisasi, Rasulullah
Saw kembali ke Madinah dan tidak
melakukan peperangan. Beliau bermukim
di Madinah selama sisa bulan Shafar sampai
permulaan Rabiul Awal.

bahwa Perang al-Abwâ’ terjadi kira-kira dua
belas bulan sejak kedatangan Rasulullah
Saw ke Madinah.

Suatu hari di bulan Shafar, beliau pergi
dari Madinah hendak mencegat kafilah
dagang Quraisy. Pencegatan ini dilakukan
karena kaum kafir Quraisy telah merampas
harta benda sahabat muhajirin yang mereka
tinggalkan di Mekkah ketika hijrah.

Sepeninggal Nabi, kepemimpinan kaum
muslim di Madinah diserahkan kepada Sa’ad
ibn ‘Ubâdah. Jumlah pasukan muslimin yang
dibawa oleh Nabi Saw saat itu adalah 200
orang yang terdiri dari pasukan infanteri
dan pasukan berkuda.

Semua pasukan tersebut berasal dari
kalangan muhajirin. Ibn Katsîr mengutip
perkataan al-Wâqidî, ia berkata bahwa
Rasulullah Saw mengangkat pamannya,
Hamzah ibn ‘Abd al-Muthallib, sebagai
panglima pasukan. Liwâ’ atau panji
Rasulullah Saw ketika itu berwarna putih
dan dibawa oleh Abû Mirtsad.

Ibn $ajar al-‘Asqalânî dalam Fat% al-
Bârî mengutip riwayat Ibn ‘Abbâs, ia berkata
bahwa ketika sampai di al-Abwâ’, Rasulullah
Saw mengutus ‘Ubaidah ibn al-$ârits bersama
60 orang.

Perjuangan Nabi Muhammad Saw beserta
para sahabat dalam menyebarkan syiar Islam
tidak luput dari peperangan. Namun, bukan
berarti Islam menganjurkan perang. Sejarah
mencatat, setidaknya ada 27 peperangan
yang pernah diikuti oleh Nabi Muhammad
Saw dengan hasil 9 di antaranya terjadi
pertempuran dan sisanya berakhir dengan
damai.

Tidak hanya itu, ternyata sejumlah
peperangan tersebut bukan serta merta karena
ingin perang lho. Rupanya, setiap peperangan
memiliki sebab-musababnya sendiri.

Berdasarkan riwayat al-Imâm al-Bukhârî
dalam Sha%î% al-Bukhârî, perang pertama
yang dilakukan oleh Rasulullah Saw adalah
Perang al-Abwâ’ atau sering disebut pula
Perang Waddân. Al-Abwâ’ adalah nama
sebuah daerah yang secara geografis terletak
di sebelah tenggara Kota Madinah. Perang
ini juga disebut Waddân karena kedua daerah
tersebut berdekatan.

Dalam al-Sîrah al-Nabawiyyah ‘Ardh
Waqâi’ wa Ta%lîl A%dâts, ‘Alî Mu%ammad
Mu%ammad al-Shalâbî menyebut bahwa
jarak antara keduanya hanya berkisar 6-8
mil. Mengutip Ibnu Is%âq, Ibnu HIsyâm
dalam Sîrah al-Nabawiyyah menceritakan
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IBA Pengcab
Padang Terbentuk

Padang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, Khazanah—Indonesia Beladiri Amatir
(IBA) Pengcab Kota Padang baru saja terbentuk
pada bulan Januari 2021. Terpilih sebagai Ketua
Umum Kompol Martin yang sehari-hari bertugas
sebagai Kapolsek Padang Barat. Olahraga beladiri
IBA merupakan campuran dari beberapa jenis
beladiri seperti tinju, gulat, karate, judo dan
lainnya. Artinya Indonesia Beladiri Amatir
merupakan olahraga bebas.

Ketua Umum IBA Kota Padang Kompol
Martin kemarin mengatakan, IBA Kota Padang
terbentuk atas rekomendasi dari IBA Provinsi
Sumatera Barat, dimana terpilih sebagai Ketua
Umum Bestari. “Alhamdulillah menurut rencana
kepengurusan IBA Kota Padang akan dilantik
pada bulan Mei 2021,” ujar Kompol Martin.

Masih menurut Martin bulan Mei tersebut
juga akan diadakan Kejuaraan Daerah IBA pertama
di Kota Pariaman yang akan memperebutkan
piala bergilir Walikota Pariaman. Event tersebut
akan diikuti oleh seluruh pengurus cabang IBA
yang ada di Sumatera Barat.”Insha Allah Ketum
Indonesia Beladiri Amatir Pusat Mayjend(Purn)
Sudrajat akan membuka langsung Kejurda pertama
IBA,” lanjut Kapolsek Padang Barat ini.  marlimmarlimmarlimmarlimmarlim

Kakankemenag
Pasbar Selesai

Vaksin
Simpang Empat, KhazanahSimpang Empat, KhazanahSimpang Empat, KhazanahSimpang Empat, KhazanahSimpang Empat, Khazanah—Kepala Kantor
Kementrian Agama (Kakankemenag) Kabupaten
Pasaman Barat (Pasbar) M Nur selesai divaksinasi,
Selasa (2/2). Usai divaksin menegaskan vaksin
COVID-19 halal dan bisa digunakan.

Untuk itu ia mengimbau masyarakat jangan
ragu dengan vaksin yang telah disediakan oleh
pemerintah itu.

Dikatakannya, vaksin dilakukan dalam rangka
meningkatkan imun tubuh selain tetap mematuhi
protokol kesehatan yang dianjurkan pemerintah.

“Dari segi agama mencegah itu lebih baik
daripada mengobati. Vaksin merupakan upaya
pencegahan terhadap COVID-19,” katanya.

Ia menegaskan vaksin itu halal sesuai fatwa
yang dikeluarkan Majelis Ulama Indonesia (MUI).
Vaksin itu sudah melalui uji klinis yang ketat
oleh pihak yang berkompeten.   stastastastasta

Padang Padang Padang Padang Padang Aro, KhazanahAro, KhazanahAro, KhazanahAro, KhazanahAro, Khazanah—Kalau
tak ada aral melintang pada
Kamis 4 Februari 2021 Pemerintah
Kabupaten Solok Selatan (Solsel)
akan melakukan penyuntikan
vaksin COVID-19 kepada tenaga
kesehatan dan Forkopimda di
daerah itu.

Pernyataan ini disampaikan
Penjabat Sekretaris Daerah Kabu-
paten itu Doni Rahmat Samulo
di Padang Aro, Selasa 2 Februari
2021.

“Vaksin akan kami jemput ke
Provinsi Rabu (3/2) dan berangkat
dari Solok Selatan pukul 05.00
Wib dan sorenya sudah sampai
dan sesuai kesepakatan Kamis
esok harinya langsung dilakukan
penyuntikan,” kata Doni Rahmat
Samulo pada Selasa.

Dikatakannya, siap diberikan
vaksin COVID-19 dan sudah
meminta izin kepada keluarga dan
ada beberapa pejabat serta For-
kopimda yang juga menyatakan
kesiapannya.

Ia mengatakan, target 10
orang tokoh publik dan pejabat
pemerintah yang diberikan vaksin
COVID-19 akan dipenuhi.

Doni Rahmat Samulo menye-
butkan, sampai saat ini yang
sudah menyatakan kesiapannya
diberikan vaksin COVID-19 yaitu
Kajari, Dandim 0309 Solok dan
ia sendiri.

Dijelaskannya, yang pernah
terpapar COVID-19 tidak masalah
divaksin lagi sebab ini hanya
penguatan imun hanya saja tidak
dianjurkan sebab orang yang
pernah terpapar COVID-19 imun-
nya sudah kuat dan bisa memberi-
kan kesempatan kepada yang lain

karena keterbatasan vaksin.
Sementara itu Kepala Dinas

Kesehatan Solok Selatan,
Novirman mengatakan, vaksin
COVID-19 merupakan virus yang
dinon aktifkan yaitu Sinovac yang
berasal dari Cina.

Untuk tenaga kesehatan yang
akan diberikan vaksin tahap
pertama sesuai analisa sumber
daya manusia kesehatan (SDMK)
dari Kemenkes sebanyak 1.197
orang.

Sedangkan fasilitas kesehatan
yang akan digunakan untuk
pemberian vaksin ada 11 yang
terdiri dari satu RSUD ditambah
10 Puskesmas dengan 141 orang
petugas yang sudah dipersiapkan.

“Vaksin COVID-19 akan
disimpan dalam suhu 2-8 derajat
celisius dan tidak boleh lebih atau
kurang,” ujarnya.

Menurut Doni Rahmat Samulo,
insiden pasca vaksinasi juga sudah
diantisipasi dan faskes sudah
melakukan persiapan untuk
menanganinya dan sebelumnya
sudah dilakukan simulasi.

“Vaksin diberikan kepada setiap
orang sebanyak 0,5 mililiter dengan
interval pemberian pertama dan kedua
minimal 14 hari,” ujarnya.

Sementara Kajari Solok Sela-
tan, M Bardan mengatakan,
Kejaksaan siap dan mendukung
penuh vaksinasi dan ia siap jadi
yang pertama menerima vaksin.

“Saya berharap proses vaksi-
nasi segera dilakukan karena
bahaya COVID-19 sangat besar
bahkan dijajaran Kejaksaan RI
sudah 43 orang yang meninggal,”
ujar M Bardan.   ant/faisalant/faisalant/faisalant/faisalant/faisal
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Sipadu Mantap Jaga Pertumbuhan Ekonomi Payakumbuh
Payakumbuh, KhazanahPayakumbuh, KhazanahPayakumbuh, KhazanahPayakumbuh, KhazanahPayakumbuh, Khazanah—
”Sipadu Mantap” merupakan
sebuah strategi inovasi yang
dilakukan Pemerintah Kota
Payakumbuh melalui Dinas Tenaga
Kerja dan Perindustrian (Disnakerin)
dalam upaya menghadapi kondisi
pandemi Covid-19 dengan
menyelaraskan serta mensinergikan
seluruh program kerja stakeholder
terkait dan berhubungan langsung
dengan industri kecil menengah
di Kota Payakumbuh dengan
prinsip “bersama pasti bisa”.

Kepala Disnakerin Kota

Payakumbuh Wal Asri didampingi
Sekretaris Andiko Jumarel kepada
media, Selasa (2/2), menyampaikan
Sipadu Mantap dipaparkan dalam
penilaian tahap kedua II
Penghargaan Pembangunan Daerah
(PPD) Tahun 2021 Tingkat Provinsi
Sumatera Barat, Pemko
Payakumbuh sudah menyusun
sebuah konsep inovasi terpadu
terhadap penguatan industri kecil
menengah melalui proses hulu
sampai ke hilir.

Pemerintah Kota Payakumbuh
masuk nominasi 3 besar tingkat

provinsi bersama Kota Padang dan
Kota Padang Panjang.

Sebagai leading sektor dalam
penilaian PPD 2021, bersama
stakeholder lainnya disnakerin
Payakumbuh menamai inovasi itu
dengan “Sipadu Mantap” (Sentra
Industri Kecil Menengah
Payakumbuh Terpadu Melawan
Tantangan Pandemi Covid-19). Ada
Sentra Industri Tenun dan Sentra
Industri Pangan yang dipaparkan,
yaitu Sentra IKM Randang dan
Tenun Balai Panjang. Disnakerin
juga menghadirkan Komunitas

Pengrajin Rajutan, Payocraft Kota
Payakumbuh.

Tim penilai yang beranggotakan
sebanyak 10 orang terdiri atas
instansi Pemerintah Provinsi
Sumatera Barat dan akademisi.
Sebelumnya melakukan pertemuan
dengan di Aula Randang Lantai
2 Balai Kota Payakumbuh.

Dalam pelaksanaan teknisnya,
Pemerintah Kota Payakumbuh
mensinergikan dinas dan instansi
terkait demi melakukan penguatan-
penguatan IKM. Penguatan dimulai
dari hulu ke hilir seperti pelatihan

IKM, memberikan bantuan bahan
baku/peralatan, kemudahan
perizinan, bantuan modal dan
memfasilitasi IKM menuju pangsa
pasar, promosi, dan informasi.
Sehingga menghasilkan produk IKM
yang berdaya saing.

“Dengan penguatan kepada
IKM, dari sektor ekonomi, hasilnya
bisa kita lihat walaupun
pertumbuhan ekonomi di Sumatera
Barat menurun atau minus karena
Covid-19, tapi Payakumbuh masih
naik alias plus sebesar 1,17 persen,”
ungkap Wal Asri.   lili yuniatilili yuniatilili yuniatilili yuniatilili yuniati

Vaksinasi Covid-19 di Kota Solok Dimulai

Solok, KhazanahSolok, KhazanahSolok, KhazanahSolok, KhazanahSolok, Khazanah—Wali Kota
Solok H.Zul Elfian, secara resmi
memulai dilaksanakannya
vaksinasi Covid-19 di Kota Solok,
Selasa (2/2). Pelaksanaan vaksinasi
tersebut dilakukan di Lobby

Lantai Dua Kantor Balaikota
Solok.

Tampil yang pertama kali di
vaksin, Kapolres Solok Kota
AKBP Ferry Suwandi, diikuti
Dandim 0309/Solok Letkol Arm

Reno Triambodo, Kajari Solok
Donny Hariono Setiawan, Ketua
Pengadilan Negeri Solok Novida
Dian Sari, Asisten I Setda Kota
Solok Nova Elfino, Asisten II Setda
Kota Solok Jefrizal, Kepala BPJS
Kesehatan Solok Rudi Wijayadi,
serta peserta lainnya.

Sementara, Ketua Komisi II
DPRD Kota Solok Yoserizal
semestinya mendapat kesempatan
pertama, belum jadi divaksin
karena kondisi kesehatan belum
mengizinkan.

Wako sebelum dimulai vaksi-
nasi mengatakan, dirinya tidak bisa
ikut vaksin, karena telah terlebih
dahulu divaksin oleh alam.

“Sebagai penyintas Covid, kita
bersedia apabila ada arahan dari
Presiden untuk menjadi pendonor
plasma convalescent atau plasma
darah nantinya,” sebut wako.

Selanjutnya, semua Forkopim-
da dan elemen terkait di Kota
Solok mendukung penuh program
vaksinasi ini. Sehingga, kedepan
masyarakat akan merasa yakin

dengan vaksin ini.
“Vaksin yang diberikan ada-

lah vaksin Sinovac. Vaksin ini
telah bersertifikat halal dari MUI
dan aman setelah diteliti oleh
Balai Pengawasan Obat dan
Makanan,” ujar wako.

Vaksinasi ini bertujuan untuk
mengurangi angka kesakitan dan
kematian akibat Covid-19. Uca-
pan terimakasih kepada Presiden
RI yang telah mencanangkan
vaksin, juga telah dua kali
vaksin. Begitu juga, pejabat di
provinsi Sumatera Barat yang
telah divaksin.

Di Kota Solok, pemberian
vaksin akan didahulukan tenaga
kesehatan sebanyak 1.522 orang
yang merupakan garda terdepan
penanganan Covid-19.

Kepada seluruh masyarakat,
diharapkan tetap menerapkan
protokol kesehatan, dan selalu
melaksanakan 3M, mencuci
tangan pakai sabun, memakai
masker dan tetap menjaga jarak.
  rijal islamyrijal islamyrijal islamyrijal islamyrijal islamy

JALANI PEMERIKSAAN - Kapolres Solok Kota AKBP Ferry
Suwandi menjalani pemeriksaan sebelum dilakukan vaksinasi.
(Foto : Rijal Islamy)

RAPAT KOORDINASI – Suasana rapat koordinasi untuk penjemputan dan pemberian vaksin COVID-19 antara Pemerintah Kabupaten
Solok Selatan, Sumatera Barat bersama Forkopimda. (ist)

Inovasi Optimalisasi Pajak Daerah
Akan Diluncurkan
Padang Pariaman, KhazanahPadang Pariaman, KhazanahPadang Pariaman, KhazanahPadang Pariaman, KhazanahPadang Pariaman, Khazanah—
Pemerintah Kabupaten Padang
Pariaman akan meluncurkan dua
inovasi dalam upaya Optimalisasi
Pajak Daerah. Yakni aplikasi Bea
Perolehan Hak Atas Tanah dan
Bangunan (E-BPHTB) secara
elektronik dan Pajak Bumi dan
Bangunan (e-PBB) secara elek-
tronik.

Inspektur Hendra Aswara
mengatakan, persiapan launching
inovasi tersebut melibatkan Badan
Pertanahan Nasional, Notaris dan
Bank Nagari, Perangkat Daerah
dan Pemerintah Nagari.

“Kita sudah simulasikan apli-
kasi e-BPHTB dan e-PBB pada
Kantor Pertanahan dan BPKD.
Apresiasi kepada Diskominfo
yang memfasilitasi aplikasi yang

sangat bermanfaat bagi daerah.
Insha Allah, paling lambat minggu
depan kita lounching,” ujar
Hendra Aswara usai koordinasi
dengan Kepala Kantor Pertanahan
Gatot Teja di Ruang kerjanya,
Parit Malintang, Selasa (2/2).

Dikatakannya, ke depan bupati
berharap notaris/PPAT dan seluruh
instansi terkait bersinergi dan
berkontribusi dalam menggunakan
aplikasi e-BPHTB sehingga
terwujud pelayanan cepat, mudah
dan sederhana bagi optimalisasi
pendapatan asli daerah (PAD).

“Potensi Pajak BPHTB berki-
sar 8-9 milyar rupiah, adanya e-
BPHTB pelayanan lebih cepat,
efektif, dan efesien sehingga PAD
bisa bertambah,” ujar Hendra
didampingi Kabid Penagihan

Yondri Lois dan Kabid e-Govern-
ment Roza Suhendra.

Sementara Kepala Kantor
Pertanahan Gatot Teja mendukung
upaya pemerintah daerah dalam
optimalisasi pajak daerah. Kola-
borasi antara Pemkab dan BPN
diharapkan dapat mewujudkan

PAD yang besar dari tahun-tahun
sebelumnya.

“Dalam pengurusan sertipikat,
kami juga meminta pelunasan
PBB dari masyarakat. Artinya, kita
juga komit mendukung kebijakan
daerah untuk peningkatan PAD”
ujar Gatot.   syafrial sugersyafrial sugersyafrial sugersyafrial sugersyafrial suger
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PENYUNTIKAN VAKSIN SINOVAC DI PASBAR

Simpang Empat, Khazanah—  Sepuluh orang pejabat
esensial dari kalangan Forkopimda dan sejumlah OPD
Kabupaten Pasaman Barat, (Pasbar) menjalani vaksinasi covid
19. Vaksinasi perdana kepada para petinggi di Pasbar itu
dilakukan di aula Kantor Bupati Pasbar, Selasa (2/2).

Penyuntikan vaksin dalam
rangka mengantisipasi dan
memutus tali rantai covid 19 itu
pertama kali dilakukan kepada
Sekda Pasbar, Yudesri lalu diikuti
Kajari Simpang Empat, Wakil
Ketua DPRD, Pabung Kodim
0305/Pasaman, Wakamenag,
Wakapolres Pasbar, Ketua
Pengadilan Negeri, dan Kepala
Dinas Kesehatan Pasaman Barat.

Berikutnya disusul Direktur
RSUD Jambak dan RS Ibnu Sina
Simpang Empat, selanjutnya
kepada para Asisten Pemkab Pasbar
yang telah didaftar oleh Tim
Gusgas Covid-19 Pemkab Pasbar.

Usai menjalani penyuntikan
vaksin Sinovac, Sekda Pemkab
Pasbar, Yudesri kepada wartawan
mengaku, awalnya memang sedikit
ada kekhawatiran, karena baru
pertama kali menjalani vaksinasi
Sinovac dan semua ini dilakukan
sebagai bentuk kepedulian dalam
memerangi dan memutuskan mata
rantai penyebaran Covid-19.

Yudesri menjelaskan,
masyarakat tidak perlu khawatir
apalagi takut divaksin, sebab
vaksin telah diuji BPOM dan
mendapat sertifikasi halal dari MUI.

“Setelah disuntik vaksin
Sinovac, saya merasa lebih tenang
dan rileks, untuk itu saya berharap
kepada masyarakat agar tidak
perlu ragu menerima vaksinasi,
apa lagi kalau sudah disuntik
maka akan diberikan sertifikasi
oleh tim medis bahwa dinyatakan
sudah diberikan antibodi Covid
19,” ungkap Sekda.

Sementara itu, Wakil Ketua
DPRD Kabupaten Pasbar, Daliyus
K mengucapkan terimakasih pada
pemkab yang telah melakukan
vaksinasi Sinovac.

“Semua ini dilakukan demi
untuk mengantisipasi Covid-19
dan agar virus menular dapat
segera pergi dari Kabupaten
Pasbar,” ujar politisi dari Partai
Golkar ini.

Di tempat yang sama, Kajari

Simpang Empat, Tailani
mengucapkan terimakasih pada
Presiden RI, dan Gubernur Sumbar
melalui Pemkab Pasbar, yang
telah melaksanakan program dari
pemerintah pusat ini.

“Upaya yang diberikan oleh
pemkab ini agar semua masyarakat
di Kabupaten Pasbar dapat sehat
dan terbebas dari virus menular.
Alhamdulillah, kami sudah
disuntik vaksin Sinovac, tidak
ada gejala apapun, kami berharap
masyarakat tidak perlu takut lagi,”
ajak Kajari.

Sementara itu, Pabung Kodim
0305/Pasaman mengatakan,
setelah menjalankan vaksinasi
Sinovac ia bersama jajaran unsur
Forkompinda merasa aman-aman
saja, dan tidak ada gejala
sedikitpun.

“Ayo, jangan takut, kami
sudah duluan disuntik vaksin
Sinovac, jadi kita berharap
masyarakat tidak perlu lagi takut
dan mari kita ikut disuntik vaksin
agar tujuan untuk dapat
memutuskan mata rantai
penyebaran Covid-19 dapat
tercapai,” imbau dia.

Sementara itu di Kota Padang
Panjang sebanyak 1.560 dosis/
vial vaksin Covid-19 sudah berada
di kota tersebut,setelah dijemput
dan dikawal ketat pihak
kepolisian.

Walikota, H. Fadly Amran,
BBA Datuk Paduko Malano,
Wakil Walikota, Drs. Asrul
bersama Forkopimda menjadi yang
pertama divaksin, diikuti seluruh
tenaga kesehatan di kota ini. 

 ”Vaksinasi direncanakan
Rabu (3/2) atau Kamis (4/2) Pak
Wali, Pak Wawako, Pak Sekda,
bapak-ibu dari Forkopimda
menyatakan siap untuk
divaksinasi,” ungkap Kepala Dinas
Kesehatan Kota Drs. H.
Nuryanuwar, Apt. M.Kes, MMR,
Selasa (2/2).

 Nuryanuwar menjelaskan,
rentang usia masyarakat yang

Pariwisata Berbasis
Masyarakat

Painan, Khazanah—Painan, Khazanah—Painan, Khazanah—Painan, Khazanah—Painan, Khazanah—  Peran serta dan keterlibatan
masyarakat sangat diperlukan dalam mendukung upaya
pengembangan sektor kepariwisataan di  Kabupaten Pesisir
Selatan., oleh karena itu konsep pengembangan pariwisata
berbasis masyarakat tahun ini terus dioptimalkan.

“Ya, masyarakat didorong untuk ikut dalam
pengembangan pariwisata yang juga akan memberikan
manfaat ekonomi bagi peningkatan kesejahteraan
masyarakat,” kata Kepala Dinas Pariwisata, Pemuda dan
Olahraga Pesisir Selatan, Hadi Susilo, dikutip dari website
resmi Pemkab Pessel, Selasa (2/2).

Menurutnya, peningkatan dan pengembangan gerakan
sadar wisata pada setiap objek wisata serta sumber daya
manusia (SDM) yang profesional di bidang kepariwisataan
sangat diperlukan. Hal ini disebabkan karena kurangnya
pengetahuan di bidang pariwisata. Biasanya kesan dari
wisatawan yang datang ke destinasi wisata akan sangat
dipengaruhi oleh sikap dan karamahtamahan dari masyarakat
lokal.

“Oleh karena itu pembangunan kepariwisataan
memerlukan dukungan dan keterlibatan dari seluruh
pemangku kepentingan di bidang pariwisata. Masyarakat
adalah salah satu unsur penting yang harus dilibatkan bersama
sama dengan pemerintah dan kalangan usaha atau swasta
untuk bersinergis melaksanakan dan mendukung
pembangunan kepariwisataan,” ujarnya   */Novrizal */Novrizal */Novrizal */Novrizal */Novrizal
Sadewa.Sadewa.Sadewa.Sadewa.Sadewa.

UNP Kembangkan
Pariwisata

Padang, Khazanah—Padang, Khazanah—Padang, Khazanah—Padang, Khazanah—Padang, Khazanah— Universitas Negeri Padang (UNP)
khususnya Fakultas Pariwisata dan Perhotelan pada tahun
ini akan mengembangkan tiga destinasi wisata di Sumatera
Barat (Sumbar) termasuk UMKM yang ada di destinasi
tersebut.

“Dari tiga destinasi itu sudah ada dua destinasi yang
pasti kami kembangkan sedangkan satu lagi akan kami
musyawarahkan bersama Dinas Pariwisata Sumbar, Kota
dan Kabupaten,” kata Dekan Fakultas Pariwisata UNP Dra
Ernawati, M.Pd., di Padang, Selasa (2/2).

Ia mengatakan dua destinasi wisata tersebut yang pasti
dikembangkan tahun ini adalah Objek Wisata Payo di
Kota Solok dan Nagari Harau di Kabupaten Limapuluh
Kota.

Sementara untuk satu destinasi lagi ada tiga calon yang
akan diusulkan yakni destinasi wisata di Kabupaten Pesisir
Selatan, Kabupaten Tanah Datar dan Kabupaten Agam.

“Dalam musyawarah atau webinar yang akan kami
selenggarakan pada Februari 2021, masing-masing Pemda
dari tiga usulan daerah tersebut akan memperlihatkan
anggaran yang mereka punya dan disitu akan ketahuan
mana yang serius akan kami bina,” katanya.

Pemerintah daerah yang memiliki anggaran paling besar
untuk pengembangan destinasi wisata di daerahnya akan
di dahulukan untuk dibina oleh UNP.

Setelah tiga destinasi wisata ditentukan maka pihak
UNP akan mulai melakukan pengembangan pada destinasi
wisata tersebut serta membina UMKM di sekitar destinasi
tersebut sesuai dengan proker Dinas Pariwisata di daerah
masing-masing   */Novrizal Sadewa.. */Novrizal Sadewa.. */Novrizal Sadewa.. */Novrizal Sadewa.. */Novrizal Sadewa..

Sekda YSekda YSekda YSekda YSekda Yudesri  Sempat Khawatirudesri  Sempat Khawatirudesri  Sempat Khawatirudesri  Sempat Khawatirudesri  Sempat Khawatir

PMI Peduli Mendapat Apresiasi

memberikan bantuan ini bukannya
pertama kali, sebelumnya PMI Kota
Bukittinggi juga telah memberikan
bantuan makanan berupa rendang
sebanyak 1 ton untuk korban gempa
bumi di Lombok Provinsi Nusa
Tenggara Barat, begitu juga school
kit sebanyak 1000 paket untuk anak-
anak pelajar. Selain di Lombok juga
memberikan bantuan di Kota Palu
dan daerah lainnya.

Sedangkan Ahmad Jais kepala
markas PMI Kota Bukittinggi yang
juga sebagai koordinator tim
mengatakan, PMI Kota Bukittinggi
mengajak anak-anak pelajar Kota
Bukittinggi untuk peduli korban
banjir terhadap teman-temannya

Bukittinggi, KhazanahBukittinggi, KhazanahBukittinggi, KhazanahBukittinggi, KhazanahBukittinggi, Khazanah- Wali Kota
Bukittinggi Ramlan Nurmatias
diwakilkan Nofrianto.CH Asisten 1,
Senin pagi (1/2) di halaman kantor
Balaikota Bukittinggi melepas
keberangkatan  Tim PMI Kota
Bukittinggi peduli pendidikan
generasi penerus bangsa memberikan
bantuan school kit sebanyak 451
paket untuk pelajar korban bencana
banjir di Kota Solok.

Gerakan peduli pendidikan PMI
Kota Bukittinggi dengan mengajak
anak-anak pelajar Kota tersebut
untuk peduli terhadap anak-anak
pelajar korban bencana banjir di
Kota Solok dengan motto “Pelajar
Bukittinggi Peduli Siswa Korban
Banjir Kota Solok.”

Saat pelepasan tim PMI Kota
Bukittinggi peduli pendidikan,
Nofrianto.CH mengatakan,
Pemerintah Daerah Kota Bukittinggi
memberikan apresiasi yang tinggi
kepada PMI Kota Bukittinggi yang
sudah melaksanakan donasi bantuan
ini.

“Ini adalah suatu hal yang sangat
bagus sekali, gerakan PMI Kota
Bukittinggi melihat celah membantu
dalam dunia pendidikan terutama
anak-anak pelajar yang terdampak
bencana banjir di Kota Solok,” kata

dia..
Bantuan dari pelajar se Kota

Bukittinggi untuk pelajar di Kota
Solok yang difasilitasi PMI Kota
Bukittinggi, tindakan ini adalah
untuk memancing semangat jiwa
kemanusiaan anak-anak sejak dari
awal.

“Dengan keberadaan Palang
Merah Remaja (PMR) yang ada di
sekolah, ini sangat bagus sekali.
Nofrianto.CH mengucapkan terima
kasih, mudah-mudahan sangat
bermanfaat nantinya untuk anak-
anak pelajar di Kota Solok,”
ucapnya.

Sementara itu H.Chairunnas
Ketua PMI Kota Bukittinggi
melaporkan kepada Wali Kota
Bukittinggi melalui Nofrianto.CH
Asisten 1, bahwa bantuan ini tidak
satu rupiah pun memakai dana
anggaran Pemerintah Daerah Kota
Bukittinggi, tapi adalah murni
sumbangan dari anak-anak pelajar
se Kota Bukittinggi sebanyak 451
paket school kit, adapun 1 paket
school kit terdiri dari 1 buah tas
sekolah, 10 buah buku tulis, 6 buah
pensil, 6 buah pena, 1 buah mistar,
1 buah peruncing pensil, 1 buah
penghapus.

Lebih lanjut dikatakannya

pelajar di Kota Solok. Gerakan ini
dengan motto “Pelajar Bukittinggi
Peduli Siswa Korban Banjir Kota
Solok.”

Wakil bidang PMR PMI Kota
Bukittinggi, Erna Yanti mengatakan
Bidang PMR PMI Kota Bukittinggi
dan dibantu pembina PMR melatih
anak-anak pelajar anggota PMR se
Kota Bukittinggi pada masing-
masing sekolah, pelatihan itu untuk
dapat membantu dan menolong jika
terjadi musibah, khususnya di
lingkungan sekolah dan tidak
tertutup kemungkinan di dalam
rumahnya maupun di lingkungan
tempat tinggalnya, pungkas Erna
Yanti.   Iwin SB. Iwin SB. Iwin SB. Iwin SB. Iwin SB.

NAGARI KOTO TUO

Kaba NagariKaba NagariKaba NagariKaba NagariKaba Nagari

luas 0,35 kilometer persegi
berpenduduk 390 jiwa. Jorong
Babussalam dengan luas 0,5
kilometer persegi berpenduduk
355 jiwa. Sementara, Jorong
Pematang Tinggi dengan luas 0,4
kilometer persegi berpenduduk
427 jiwa.

Saat ini di Nagari Koto Tuo,
sedang dikembangkan destinasi
wisata ‘Kampung Kopi’ dan
rencana tersebut didukung penuh
oleh Camat Sungai Tarab Afrizal
yang berkunjung ke Nagari Koto
Tuo, Sabtu (30/1) lalu.

Camat Sungai Tarab, Afrizal
mengatakan, Nagari Koto Tuo di
Kecamatan Sungai Tarab, memiliki
penduduk sebanyak  1.341 jiwa
dan Kepala Keluarga (KK) 406.

Dari jumlah tersebut, 75 persen
penduduknya bermata pencarian
sebagai produsen bubuk kopi.
Dimana, pemasaran kopi tersebut
tersebar di seluruh daerah
di Sumatera Barat.

“Melihat potensi yang dimiliki
oleh warga Nagari Koto Tuo ini,
kami selaku pemerintahan keca-

matan Sungai Tarab siap mendu-
kung pengembangan usaha ma-
syarakat setempat. Kapan perlu
Nagari Koto Tuo kita nobatkan
menjadi kampung kopi, sehingga
menjadi destinasi wisata,” ujar
Afrizal.

Terkait pelaksanaannya nanti,
Afrizal mendorong Badan Usaha
Milik Nagari (Bumnag) untuk
mengelola dengan serius. Meng-
ingat, Nagari Koto Tuo sangat
berpotensi untuk meningkatkan
sektor ekonomi masyarakatnya
melalui kopi tersebut.

“Nantinya, bagi penggila kopi
di Tanah Datar umumnya di
Sumatera Barat bisa berkunjung
di Nagari Koto Tuo yang merupa-
kan kampung kopi nantinya,” ujar
Afrizal.

Saat meninjau Nagari Koto
Tuo, Camat Afrizal berkesempatan
untuk melihat langsung perke-
bunan kopi milik warga. Turut
didampingi Wali Nagari Koto Tuo
Yusri,  Bsc. Ketua BPRN A. Datuak
Tanbasa, dan  Ketua Bumnag  Algi
Susni   */Novrizal Sadewa. */Novrizal Sadewa. */Novrizal Sadewa. */Novrizal Sadewa. */Novrizal Sadewa.

BatusangkarBatusangkarBatusangkarBatusangkarBatusangkar, Khazanah—, Khazanah—, Khazanah—, Khazanah—, Khazanah—
Bagi pencinta kopi di Ranah
Minang, tentu Nagari Koto Tuo
berada di Kecamatan Sungai
Tarab, Kabupaten Tanah Datar
tentu sudah tidak asing lagi.

Dengan luas lebih kurang, 1,25
kliometer persegi, Nagari Koto
Tuo dikenal sebagai salah satu
nagari dengan kopi yang terkenal

enak, luas nagari ini merupakan
1,74 persen dari luas wilayah
Kecamatan Sungai Tarab.

Nagari Koto Tuo, berjarak 3
kilometer dari ibukota Kecamatan
Sungai Tarab dan sekitar 8
kilometer dari ibu kota kabupaten
Batusangkar.  .

Nagari ini terdiri dari 3 jorong,
yakni Jorong Koto Tuo dengan

Kembangkan Destinasi Wisata Kampung Kopi

DESTINASI- Saat ini di Nagari Koto Tuo, sedang dikembangkan
destinasi wisata ‘Kampung Kopi’  karena 75 persen penduduknya
bermata pencarian sebagai produsen bubuk kopi (foto: Ist/
net).

divaksinasi yaitu umur 18 sampai
59 tahun. Kemudian, bagi
masyarakat yang pernah terpapar
Corona tidak divaksinasi. 

“Bagi yang pernah terpapar
Covid-19 tidak divaksinasi.
Karena virusnya sudah ada dalam
tubuhnya. Vaksin itu kan virus
yang dimasukkan ke tubuh,”
katanya.

 Dalam melakukan vaksinasi,
lanjut Nuryanuwar, ada beberapa
tahapan. Di antanya pemeriksaan
kesehatan.

“Orang yang punya riwayat
hipertensi, jantung tidak
divaksinasi. Bila kondisi tubuh
kurang fit sewaktu akan
divaksinasi, maka akan ditunda,”
ungkapnya. 

 Ditambahkan Nuryanuwar,
masyarakat tidak perlu ragu untuk
divaksinasi karena tidak ada
mudaratnya. Justru dengan
divaksinasi akan memberikan
manfaat   Sutan Pamenan/ Sutan Pamenan/ Sutan Pamenan/ Sutan Pamenan/ Sutan Pamenan/
Paulhendr i .  Pau lhendr i .  Pau lhendr i .  Pau lhendr i .  Pau lhendr i .  

COVID-19 SEMAKIN MELANDAI

Kesembuhan Sumbar 92,83 Persen
Saat ini positivity rate menjadi 7,39
persen. 

“Dari 542 sample yang terperiksa
terkonfirmasi tambahan 44 orang warga
Sumbar positif terinfeksi Covid-19,
kesembuhan pasien Covid-19 setelah 2x
konversi negatif bertambah 48 orang dan
meninggal dunia 2 orang,” terang Jasman.

Berikut rincian pasien yang terkonfir-
masi positif Covid-19 di Sumbar yakni
Kota Padang 14 orang, Kota Solok 1 orang,
Kabupaten Padang Pariaman 9 orang,
Kabupaten Solok 3 orang, dan Kabupaten
Tanah Datar 2 orang.

Selanjutnya dari Kabupaten Sijunjung
1 orang, dari Kabupaten Pesisir Selatan
1 orang, dari Kabupaten Kep. Mentawai
6 orang, dari Kabupaten Pasaman Barat
1 orang, dan Kabupaten Solok Selatan
6 orang.

“Tetap jalankan protokol kesehatan
dengan baik dan benar sehingga dapat
terhindar dari virus Corona,” ujar Jasman
  */Novrizal Sadewa. */Novrizal Sadewa. */Novrizal Sadewa. */Novrizal Sadewa. */Novrizal Sadewa.

Padang, Khazanah—  Padang, Khazanah—  Padang, Khazanah—  Padang, Khazanah—  Padang, Khazanah—  Meski di sejumlah
daerah di Indonesia angka pasien pisitif
terpapar Covid-19 semakin meningkat, hal
sebaliknya justru terjadi Sumatera Barat
(Sumbar).

Jumlah warga yang positif terpapar
Covid-19 di provinsi ini terus menurun
dan angka kesembuhan pun terbilang
cukup tinggi yakni 92,83 persen.

Berdasarkan data yang dirilis Pemprov
Sumbar sampai Senin (1/2) terjadi penam-
bahan pasien yang  terkonfirmasi sembuh,
penambahan pasien yang dinyatakan
sembuh sebanyak 48 orang.

Juru Bicara Gugus Tugas Penanganan
Covid-19 Sumbar, Jasman Rizal mengatakan
terjadi penambahan pasien sembuh
sebanyak 48 orang sehingga total yang
sembuh mencapai 25.085 orang.

“Hari ini pasien sembuh 48 orang sehingga
totalnya 25.085 data tersebut setelah menjalani
dua kali konversi negatif,” katanya.

Pasien sembuh sebanyak 48 orang,
dengan rincian dari Kota Padang sebanyak

16 orang, dari Kota Padang Panjang 6
orang, dari Kota Solok 2 orang, dari
Kabupaten Agam 2 orang, dan Kabupaten
Sijunjung 7 orang.

Selanjutnya dari Kabupaten Kepulauan
Mentawai 3 orang, dari Kabupaten
Dharmasraya 9 orang, dan dari Kabupaten
Solok Selatan sebanyak 3 orang

Jasman Rizal mengimbau untuk tetaplah
menjaga kesehatan serta tetap konsisten
dan disiplin mematuhi semua protokol
kesehatan yang telah ditetapkan oleh
pemerintah..

Sementara itu, masih berdasarkan data
yang dirilis Pemprov Sumbar, Senin (1/
2) terdapat 44 orang pasien terkonfirmasi
positif, dengan demikian tercatat total pasien
yang terinfeksi mencapai 27.023 orang.

Jasman mengatakan pada situs
sumbarprov.go.id dari jumlah spesimen yang
diperiksa 523.034 dan jumlah orang yang
diperiksa 365.436 didapati 44 orang
terinfeksi Corona dan sembuh 48 kasus
dan meninggal dunia sebanyak 2 orang.

VAKSINASI- Sepuluh orang pejabat esensial dari kalangan Forkopimda dan sejumlah OPD
Kabupaten Pasaman Barat, (Pasbar) menjalani vaksinasi covid 19. Vaksinasi perdana kepada para
petinggi di Pasbar itu dilakukan di aula Kantor Bupati Pasbar, Selasa (2/2) (foto: Ist/net).
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Pandemi, Bukan Halangan Beli Rumah KPR
Oleh : DEVI DIANY

Padang, Khazanah— Padang, Khazanah— Padang, Khazanah— Padang, Khazanah— Padang, Khazanah— Berdasar-
kan berita resmi statistik yang
dirilis Badan Pusat Statistik (BPS),
data indeks harga konsumen (IHK)
umum gabungan dua kota di
Sumbar pada Januari 2021 tercatat
mengalami inflasi sebesar 0,12%
(mtm), atau menurun dibanding-
kan realisasi Desember 2020
sebesar 0,67% (mtm).

Kepala Perwakilan Bank
Indonesia (BI) Sumbar, Wahyu
Purnama menjelaskan, secara
spasial, pada Januari 2021 Kota
Padang mengalami inflasi sebesar
0,10% (mtm) atau menurun diban-
dingkan dengan bulan Desember
2020 sebesar 0,71% (mtm).
Realisasi inflasi Kota Padang
menjadikannya sebagai kota
dengan nilai inflasi terendah (ke-
24) dari 24 Kabupaten/Kota yang
mengalami inflasi di Kawasan
Sumatera, dan menjadi kota inflasi
peringkat ke-63 dari total 75
Kabupaten/Kota secara nasional. 

“Sementara itu, Kota Bukit-
tinggi juga mengalami inflasi
sebesar 0,30% (mtm) tercatat lebih
rendah dibandingkan bulan
Desember 2020 yang sebesar
0,39% (mtm). Realisasi inflasi
Kota Bukittinggi ini menjadikan-
nya sebagai kota dengan nilai
inflasi tertinggi ke-21 dari 24
Kabupaten/Kota yang mengalami
inflasi di Kawasan Sumatera, dan
peringkat ke-39 secara nasional,”
kata dia di Padang, Selasa (2/2).

Dikatakan, secara tahunan,
inflasi Januari 2021 tercatat
sebesar 1,63% (yoy), menurun jika

dibandingkan dengan realisasi
Desember 2020 yang sebesar
2,11% (yoy). Sementara itu, secara
tahun berjalan s.d Januari 2021
inflasi Sumatera Barat sebesar
0,12% (ytd) juga tercatat lebih
rendah dibandingkan realisasi
Januari 2020 yang sebesar 0,60%
(ytd).

“Inflasi Provinsi Sumatera
Barat pada Januari 2021 terutama
berasal dari inflasi kelompok
makanan, minuman dan tembakau
dengan andil inflasi sebesar 0,16%
(mtm). Inflasi pada kelompok
makanan, minuman dan tembakau
terutama disumbang oleh kenaikan
harga komoditas jengkol, bawang
merah dan kentang dengan andil
inflasi masing-masing sebesar
0,06%; 0,04%; 0,04% (mtm),”
sambung dia.

Lebih lanjut kata Wahyu,
harga jengkol tercatat meningkat
didorong oleh peningkatan
permintaan sementara pasokan
terbatas. Komoditas bawang merah
juga turut menyumbang inflasi
yang disebabkan oleh masih
kurangnya pasokan akibat belum
masuknya masa panen di beberapa
sentra produksi bawang merah.
Sementara itu kentang mengalami
inflasi yang disebabkan oleh
terbatasnya pasokan di masya-
rakat.

“Kelompok lain yang turut
menyumbang inflasi yaitu kelom-
pok penyediaan makanan &
minuman/restoran dengan andil
inflasi sebesar 0,10% (mtm) yang
didorong oleh kenaikan harga nasi

Inflasi pada Januari 2021, kata
Wahyu, lebih lanjut tertahan oleh
deflasi pada kelompok transportasi
dengan nilai deflasi sebesar -0,33%
(mtm). Deflasi pada kelompok
transportasi didorong oleh penu-
runan tarif angkutan udara sebesar
-0,36% (mtm) sejalan dengan
normalisasi harga tiket paska libur
Natal dan Tahun Baru 2021.
Komoditas pangan lainnya yaitu
cabai merah, kangkung, ikan
gembolo/ikan aso-aso dan jeruk

dengan lauk. Kenaikan harga nasi
dengan lauk didorong oleh
kenaikan harga bahan makanan
seperti tahu, ikan tongkol maupun
kenaikan harga ikan goreng.
Sementara itu kelompok rekreasi,
olahraga & budaya juga tercatat
mengalami inflasi dengan andil
inflasi 0,07% (mtm) disebabkan
oleh kenaikan biaya rekreasi
antara lain kenaikan harga tiket
masuk Museum Adityawarman di
Kota Padang,” jelasnya.

tercatat deflasi dengan andil
masing-masing sebesar -0,07%;
-0,03%; -0,02% dan -0,02%. 

“Harga komoditas cabai merah
tercatat menurun seiring dengan
mulai masuknya panen cabai
merah di beberapa sentra produksi
lokal seperti Kab. Agam dan Kab.
Solok serta mulai masuknya
pasokan cabai merah dari Pulau
Jawa ke Sumbar. Sementara itu
harga komoditas kangkung, ikan
gembolo/ikan aso-aso dan jeruk

tercatat mengalami deflasi didu-
kung oleh kecukupan pasokan
dan permintaan masyarakat yang
stabil,” bebernya.

Untuk itu, dalam rangka
pengendalian inflasi di daerah, Tim
Pengendalian Inflasi Daerah (TPID)
Provinsi Sumatera Barat telah
melaksanakan berbagai upaya
pengendalian inflasi. Adapun upaya
pengendalian inflasi TPID Sumbar
antara lain, monitoring harga dan
pasokan bahan pangan strategis
antara lain cabai merah, cabai rawit
dan bawang merah yang harganya
masih cukup tinggi pasca Hari
Besar Keagamaan Nasional
(HBKN).

Kemudian, pelaksanaan opera-
si pasar secara rutin dan Pasar
Murah oleh BULOG (pasar murah
di Kelurahan Belakang Tangsi,
mendorong distribusi bahan
pangan melalui TTIC baik secara
online maupun menggunakan
mobil box keliling, serta men-
dorong peningkatan produktivitas
komoditas pangan melalui intensi-
fikasi lahan untuk memenuhi
permintaan secara umum, seka-
ligus sebagai antisipasi pemulihan
daya beli masyarakat di tahun
2021.

“Ke depan, diharapkan sinergi
dan koordinasi TPID Provinsi,
TPID Kabupaten/Kota di Suma-
tera Barat dengan Pemerintah
Pusat dapat terus ditingkatkan
dalam rangka pengendalian inflasi
daerah terutama di tengah pandemi
Covid-19,” pungkasnya. (Raihan(Raihan(Raihan(Raihan(Raihan
Al Karim)Al Karim)Al Karim)Al Karim)Al Karim)

Kurva inflasi Kota Padang dan Bukittinggi

Corona Virus Disease 2019 (Covid-
19) memang telah memporakporandakan
segalanya, termasuk ekonomi bangsa.
Namun dunia belum kiamat. Dan hidup
harus terus berlanjut. Pada akhirnya,
tak ada pilihan lain selain hidup
berdampingan dengan makhluk yang
tak terlihat itu. Tentu saja harus dengan
kewaspadaan yang tinggi menerapkan
protokol kesehatan dengan ketat, selalu
menggunakan masker, cuci tangan dan
jaga jarak dengan menghindari kerumu-
nan.

Perlahan namun pasti, perekonomian
negeri ini kembali menggeliat seiring
pemerintah meluncurkan kebijakan
Pemulihan Ekonomi Nasional (PEN).
Program ini ditujukan untuk membantu
meningkatkan daya beli masyarakat serta
memulihkan perekonomian yang terpuruk
akibat pandemi Covid 19, dimulai dari
rumah tangga masyarakat yang paling
rentan, lalu ke sektor usaha (UMKM)
(https://www.djkn.kemenkeu.go.id, 10/
08/2020). Wajah-wajah kusut dan kecut
itu mulai sedikit sumringah usai men-
dapat informasi bakal ada bantuan sosial
dan rumah bersubsidi. Meski demikian
senyum mereka masih terlihat sumbang.

Sektor perumahan menjadi salah
satu sasaran PEN sebagai upaya
mitigasi dampak pandemi Covid-19.
Sektor ini menyumbang PDB nasional
sekitar 2,7 persen dan memiliki efek
berantai dengan penyerapan tenaga kerja
yang signifikan. Sedangkan pengeluaran
rumah tangga dari sektor ini dapat
menambahkan peningkatan PDB 0,6
hingga 1,4 persen. Artinya setiap
pembiayaan yang dilakukan pada sektor
perumahan memiliki dampak yang

sangat besar bagi perekonomian (https:/
/nasional.kompas.com, 28/12/2020,
12:05 WIB).

Betapa tidak. Kredit perumahan
yang dikucurkan memiliki efek ganda
(multiplier effect) pada 170 kelompok
usaha lainnya dan mampu meningkat-
kan permintaan yang memacu tingkat
produksi dan otomatis mendorong
aktivitas perekonomian (https://
www.cnbcindonesia.com, 29/07/2020).
Misalnya saja Bank BTN yang sukses
menyalurkan kredit dan pembiayaan
sebesar Rp254,91 triliun pada kuartal
III 2020. Dari angka tersebut, KPR
masih mendominasi, yakni senilai
Rp196,51 triliun atau naik 1,39 persen
year on year (yoy) dari Rp193,8 triliun
pada kuartal III 2019. Dari total
penyaluran KPR itu, porsi KPR subsidi
mencapai Rp116,32 triliun atau lebih
tinggi dibandingkan KPR non-subsidi
yang sebesar Rp80,18 triliun (https:/
/money.kompas.com/read, 19/11/2020,
11:06 WIB).

Karena itu, seiring pemulihan daya
beli masyarakat dan terbukanya
lapangan kerja usai distribusi vaksin
Covid-19, pertumbuhan kredit perumah-
an ini diperkirakan akan lebih baik
lagi tahun ini. Penyaluran Kredit
Pemilikan Rumah (KPR) sangat terbantu
dengan beragam skema subsidi yang
ditawarkan pemerintah.

Salah satunya seorang kawan di
Padang, Dowa Palito yang mengaku
sudah lelah menyewa rumah. Dia sangat
ingin memiliki rumah bersubsidi. Jika
dulu masih belum punya anak, dia dan
istri masih bisa menyewa kamar saja.
Apalagi mereka suami istri berstatus

pekerja, tentu hanya perlu pulang ke
rumah ketika petang hari saja. Namun
kini ketika sudah memiliki anak,
menyewa kamar sudah tak memungkin-
kan lagi. Mereka butuh rumah untuk
keluarga kecilnya dan tidak bercampur
dengan keluarga lain. Di saat pandemi
seperti ini, tentu sangat ingin pulang
kerja segera berada di rumah. Setelah
dihitung, uang di tabungan juga cukup
untuk membayar uang muka.

Dia pun sangat antusias ketika
diberitahu, kalau tahun ini pemerintah
kembali meluncurkan program rumah
bersubsidi. Sebuah link berita tentang
rumah subsidi langsung dibaca di
gawainya. Menurut Menteri Pekerjaan
Umum dan Perumahan Rakyat (PUPR)
Basuki Hadimuljono, sektor perumahan
memberikan dampak yang besar dalam
membuka lapangan kerja (https://
www.suarainvestor.com). Dengan luas
lahan 1 hektare/10.000 m2 untuk
pembangunan perumahan, jika sekitar
60 persen untuk pembangunan rumah
yakni 6.000 m2 dengan luas tanah
masing-masing rumah sebesar 100 m2,
maka akan ada 60 rumah. Dalam
membangun satu rumah saja, bisa
menggerakkan 10 orang pekerja. Jadi
dengan luas 1 ha bisa membuka
lapangan kerja minimal untuk 600
orang. Jadi betapa pentingnya mengge-
rakkan sektor properti ini

Tak berlebihan, karena salah satu
kebutuhan dasar setiap orang (basic
needs) itu adalah tempat tinggal atau
rumah selain pakaian dan makanan.
Setiap orang membutuhkan rumah
untuk tempat berlindung dan sebagai
tempat berkumpul dan berlangsungnya

aktivitas keluarga. Rumah juga menjadi
salah satu sarana investasi terbaik.
Meski dengan penghasilan rendah,
animo masyarakat untuk bisa memiliki
rumah sendiri tak pernah surut. Apalagi
pemerintah memberikan berbagai
kemudahan untuk mereka berpeng-
hasilan rendah ini untuk memiliki
rumah sendiri.

Dari catatan Direktur Jenderal
Pembiayaan Infrastruktur Kementerian
PUPR, Eko D Heripoerwanto, di masa
pandemi ini, terdapat lebih dari 11 juta
backlog kepemilikan rumah. Bagi
masyarakat yang ingin memiliki rumah
subsidi, telah disediakan pula berbagai
skema Kredit Pemilikan Rumah (KPR)
Bersubsidi, antara lain Subsidi Selisih
Bunga (SSB), Fasilitas Likuiditas
Pembiayaan Perumahan (FLPP), dan
Bantuan Pembiayaan Perumahan
Berbasis Tabungan (BP2BT).

Sang kawan langsung menanggapi,
salah satu dari 11 juta backlog itu
adalah dirinya. Dia pun langsung
menyambangi Kantor Bank BTN di
Jalan Rasuna Said, Padang guna
meminta informasi. Memilih Bank BTN
dinilai sangat tepat karena pengalaman-
nya yang teruji sebagai bank yang
merealisasikan KPR pertama di Indo-
nesia 10 Desember 1976 silam dan
dipercaya hingga sekarang. Yang pasti
melalui KPR Bank BTN juga menghin-
dari praktek investasi bodong, karena
semua developer yang menjadi mitra
BTN memiliki legalitas yang jelas.

Dia tak menampik pernah ditawari
kredit rumah dengan sistem syariah
atau tanpa riba dengan pola arisan oleh
developer. Namun dia khawatir karena

banyaknya pemberitaan terkait model
kepemilikan rumah seperti itu yang
nyatanya adalah investasi bodong.
Baginya, KPR Syariah adalah solusi
cerdas jika ingin transaksi secara Islami.
KPR Syariah juga menjadi solusi jika
tiba-tiba terjadi kenaikan cicilan rumah
yang umumnya terjadi pada KPR
konvensional.

Dari berselancar di dunia maya, dia
juga tahu jika Bank BTN kembali
dipercaya Kementerian Pekerjaan Umum
dan Perumahan Rakyat (PUPR) untuk
menyalurkan dana Fasilitas Likuiditas
Pembiayaan Perumahan (FLPP) senilai
Rp8,73 triliun tahun 2021 ini (https:/
/keuangan.kontan.co.id, 23/01/2021).
Dana tersebut akan disalurkan untuk
pembiayaan 81.000 unit rumah subsidi
melalui program Kredit Pemilikan
Rumah (KPR) subsidi konvensional
senilai Rp 7,76 triliun dan KPR subsidi
syariah senilai Rp 965 miliar. Plt
Direktur Utama Bank BTN, Nixon LP
Napitupulu berjanji akan mengoptimal-
kan pembiayaan rumah subsidi untuk
masyarakat berpenghasilan rendah
(MBR) melalui segenap jajaran BTN
di seluruh Indonesia.

Berdiskusi dengan sang kawan
tentang pembangunan rumah bersubsidi
khusus untuk masyarakat berpeng-
hasilan rendah (MBR) ini, dia setuju
jika pemerintah memberikan keper-
cayaan pada Perum Perumnas melalui
penyertaan modal negara. Perumnas
dinilainya sudah berpengalaman tetapi
tetap butuh dukungan dana dari
pemerintah. Hanya saja sebaiknya
Perumnas di bawah Kementerian PUPR.
(***)

Komite II DPD RI Beberkan Masalah Transportasi di Daerah
Jakarta, Khazanah— Jakarta, Khazanah— Jakarta, Khazanah— Jakarta, Khazanah— Jakarta, Khazanah— Komite II DPD RI menilai
permasalahan moda transportasi darat, laut dan
udara di daerah cukup serius dan perlu menjadi
catatan penting Kementerian Perhubungan
Republik Indonesia (Kemenhub RI), agar sarana
dan prasarana transportasi memberikan dampak
positif bagi perekonomian di daerah.

Wakil Ketua Komite II DPD RI Hasan Basri
mengidentifikasi permasalahan yang telah
dihimpun terkait kondisi perhubungan di
Indonesia. Menurutnya berdasarkan data World
Economic Forum (WEF), Global Competitiveness
Index pada 2019, infrastruktur Indonesia berada
di peringkat 72, turun satu peringkat dari tahun
sebelumnya.

“Penurunan tersebut berada pada komponen
efficiency of train services atau efisiensi layanan
kereta api, dan efficiency of air transport services
atau efisiensi pelayanan transportasi udara,”
ucapnya saat Rapat Dengar Pendapat secara virtual
dengan Kemenhub RI di Gedung DPD RI, Jakarta,
Selasa (2/2).

Hasan Basri mengatakan setelah satu dekade
ini telah bermunculan maskapai low cost untuk
menarik minat masyarakat. Namun dengan
murahnya tarif maskapai ini, mengakibatkan
lemahnya keselamatan penumpang. “Munculnya
low cost maskapai penerbangan ini, apakah
keselamatan penumpang melemah,” tuturnya.

Ia juga menyoroti sejauh mana efektifitas tol
laut yang bertujuan untuk menjaga perekonomian
masyarakat seperti distribusi daging sapi dari Nusa
Tenggara Barat ke kota-kota besar di Indonesia.

“Apa saja kemajuan dari tol laut ini dan
bagaimana distribusi daging sapi dari NTB?”
Tanya Hasan Basri.

Sementara itu, Wakil Ketua Komite II DPD
RI Abdullah Puteh menilai Provinsi Aceh kurang
mendapat perhatian serius dari Kemenhub RI.
Sampai saat ini dirinya belum melihat wajah
kereta api di Aceh dan kurang strategisnya
pembangunan pelabuhan kapal.

“Terakhir saya lihat kerata api di Aceh itu
tahun 1967, tapi sampai saat ini hanya berkutik
di rel keretanya saja. Selain itu, pelabuhan kapal
laut juga dibangun di wilayah yang tidak strategis.
Beda dengan pelabuhan-pelabuhan di Pulau Jawa.
Kami juga meminta bus sekolah di Aceh itu
juga sulit sekali,” jelasnya.

Selain itu, Anggota DPD RI asal Provinsi
Bali Made Mangku Pastika juga menyoroti
rencana pembangunan bandara di Bali Utara
yang menurutnya hanya sebatas wacana. Belum
lagi, pemerintah juga berjanji akan membangun
kereta api yang menunjang pariwisata. “Saya
selalu ditanya bandara di Bali Utara, seharusnya
paling tidak ditentukan lokasinya, kan sudah
ada risetnya. Dulu juga ada rencana kereta api

keliling Bali untuk menunjang pariwisata. Namun
bagamana kabarnya?” Paparnya.

Tidak hanya itu, Anggota DPD RI asal Provinsi
Maluku Anna Latuconsina meminta perhatian
Kemenhub RI kepada Maluku. Ia telah beberapa
kali meminta pemerintah untuk menyediakan
kapal laut sebagai moda transportasi di Maluku.

“Kami tediri dari 80 persen lautan, jadi kami
ingin kapal laut. Kami butuh saranan angkutan
laut, jadi kami mohon di Timur Indonesia bisa
diperhatikan,” harapnya.

Menjawab pertanya dari para senator, Dirjen
Perhubungan Darat Kemenhub RI Budi Setiyadi
menjelaskan pada tahun ini memang banyak
permintaan bus sekolah di daerah. Selain itu
pihaknya juga mengaku telah memberikan bantuan
kapal 1500GT di Maluku, lintas yang dilayani
untuk antar provinsi yaitu Dobo-Pomako.

Sedangkan lintas dalam Provinsi adalah
Ambon-Banda, Banda-Tual, Tual Larat, Larat-
Saumlaki, Saumlaki-Dobo. “Rencana pelayanan
KMP Bahtera 02 ini akan melintas antar provinsi
yaitu Provinsi Maluku-Provinsi Papua, dan lintas
dalam provinsi,” paparnya.

Sementara itu, Dirjen Perhubungan Laut
Kemenhub RI R. Agus H. Purnomo menilai bahwa
pihaknya sangat fokus di Maluku, hampir di
setiap pelabuhan dilalui kapal perintis. “Menurut
saya sudah sangat besar perhatian untuk di

Maluku,” tegasnya.
Terkait efektifitas tol laut, sambungnya,

Kemenhub RI mempunyai data-data dimana
pelabuhan yang dikunjungi oleh kapal-kapal dan
nantinya setiap daerah bisa mengkontrol harga.
Namun belum menjadi jaminan pelabuhan yang
disinggahi menjadikan harga-harga komoditi turun.
“Efektifitas tol laut bisa meningkatkan perekonomian
namun tergantung peran Pemda,” kata Agus.

Pada kesempatan ini, Dirjen Perhubungan
Udara Kemenhub RI Novie Riyanto menjelaskan
Gubernur Bali sangat aktif untuk menanyakan
bandara baru di Bali Utara, tetapi pihaknya masih
menunggu keputusan dari Kementerian
Lingkungan Hidup dan Kehutanan.

“Kita masih menunggu dari Kementerian LHK
karena ada ahli fungsi lahan yang akan dijadikan
bandara,” paparnya.

Sementara, Dirjen Perkeretaapian Kemenhub
RI Zulfikri menjelaskan kereta api untuk di
wilayah Aceh sudah beroperasi tapi masih terbatas.
Menurutnya, kereta api merupakan investasi yang
sangat mahal sehingga masih menjadi kendala
untuk beroperasi secara maksimal.

“Kita memang fokus pada kereta api, namun
membutuhkan investasi yang sangat mahal. Bagitu
juga rencana kereta api keliling Bali, kami sudah
merencanakan pada tahun 2020. Balik lagi soal
investasi,” ujarnya. (jer/*)
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seperti target penerimaan negara dari cukai yang
dipatok di Rp 173 triliun pada 2021 dan untuk
melindungi pekerja di industri tembakau sebanyak
158,5 ribu orang dan petani tembakau sebanyak
2,6 juta orang.

Kenaikan tarif cukai hasil tembakau selain
untuk meningkatkan penerimaan negara juga untuk
mengendalikan konsumsi rokok di kalangan remaja
Indonesia usia 10-18 tahun agar dapat sesuai target
yang dipatok sebesar 8,7% di RPJMN tahun 2024
nanti.

Artinya dalam kurun waktu lima tahun terakhir,
pemerintah menaikkan tarif cukai rokok rata-rata
11,3% per tahun. Pada 2019 pemerintah sempat
tidak menaikkan tarif cukai rokok. Baru di tahun
2020 tarif cukai rokok dinaikkan sebesar 23%.

Kenaikan cukai rokok pada tahun 2020
seharusnya membuat harga rokok mengalami
kenaikan sebesar 35%. Namun jika melihat kondisi
riil di lapangan terutama di harga eceran nilai
median kenaikan harga rokok untuk merek-merek
yang terkenal sebesar 9%.

Rokok-rokok dengan kategori Sigaret Kretek
Mesin (SKM) yang pangsa pasarnya mencapai
75% dengan merek-merek yang populer mengalami
kenaikan harga yang minim.

Mengacu pada data survei Bahana Sekuritas
terhadap harga eceran rokok Januari 2021, beberapa
merek yang harganya mengalami kenaikan tinggi
hingga 20% dalam setahun terakhir antara lain
Lucky Strike Bold 20 (Bentoel) dan LA Bold
20 (Djarum).

Sementara itu untuk produsen rokok PT Gudang
Garam Tbk (GGRM) dan PT HM
Sampoerna Tbk (HMSP) kenaikan tertingginya tak
sampai 20%. Dalam satu tahun terakhir harga rokok
GG Mild (GGRM) naik 16%. Merek ini merupakan
merek rokok produksi GGRM yang naik paling
tinggi dibandingkan dengan merek lain.

Untuk merek GG Filter Internasional dan Surya
Pro 16 harganya mengalami kenaikan yang paling
minim yaitu 2-3% saja.

Beralih ke produsen rokok lain yaitu HMSP,
merek rokok yang harganya paling naik adalah
Phillip Moris Bold (U Bold) hingga 18%, kemudian

disusul oleh Marlboro Filter Black yang naik 14%.
Sementara untuk salah satu merek yang

tergolong paling laris produksi HMSP yaitu
Sampoerna A Mild berbagai kemasan mengalami
kenaikan 4% saja. Bahkan untuk yang kemasan
12 batang harganya tidak naik sama sekali.

Menteri Keuangan Sri Mulyani mengatakan
dampak kenaikan tarif cukai 12,5% akan membuat
harga rokok semakin mahal sehingga semakin
sulit untuk dijangkau.

“Kenaikan CHT [Cukai Hasil Tembakau] ini
akan menyebabkan rokok jadi lebih mahal atau
naik menjadi 13,7-14% sehingga makin tidak dapat
terbeli,” kata Sri Mulyani dalam konferensi pers
virtual, Kamis (10/12/2020).

Artinya untuk golongan SKM yang paling
laris harga jual ecerannya akan naik dari Rp 1.700/
batang menjadi kurang lebih Rp 1.938/batang.
Namun sebenarnya masyarakat masih dapat
mengakses rokok dengan harga yang lebih murah
jika megacu pada Peraturan Dirjen Bea dan Cukai
nomor 37 tahun 2017.

Dalam peraturan tersebut harga transaksi pasar
(HTP) diperbolehkan didiskon 85% dari harga
jual eceran. Artinya harga per batangnya masih
bisa dipatok di Rp 1.647. Jika menggunakan harga
ini sebagai patokan maka harga rokok masih
terdiskon 15% - 38%.

Bagaimanapun juga kenaikan harga rokok tidak
akan terjadi secara langsung. Peningkatan akan
terjadi secara bertahap seperti tahun 2020. Jika
berkaca pada tahun lalu harga rokok di pasaran
masih terdiskon 9-30% dari harga jual eceran
tertinggi (HJET) yang sudah dipatok oleh
pemerintah.

Hal tersebut disebabkan oleh kemungkinan
permintaan yang masih rendah di tahun depan
akibat prospek pemulihan ekonomi yang masih
dipenuhi ketidakpastian dan kenaikan cukai yang
tinggi.

Well, pada akhirnya kenaikan harga rokok
juga tidak akan terjadi serempak sehingga dampak
ke inflasinya relatif lebih rendah ketimbang harga-
harga sembako yang fluktuasi di pasarnya sangat
tinggi.   eko/cnbc/ieko/cnbc/ieko/cnbc/ieko/cnbc/ieko/cnbc/i

tersebut,” kata Guntut.
Seperti diketahui, peristiwa yang membikin

heboh jagad maya sepekan belakangan ini, diawali
dengan perburuan polisi terhadap Deki Susanto
yang dicatatkan ke dalam Daftar Pencarian Orang
(DPO) oleh Polres Solok Selatan dalam hal ini
Polsek Sungai Pagu di Muaralabuh. D disebut
menjadi DPO dalam kasus perjudian.

Ketika Deki diketahui keberadaannya di rumah,
Rabu 27 Februari 2021 polisi dari Unit Reskrim
Polsek Sungai Pagu meluncur ke rumah Deki
hingga terjadi kejar-kejaran diantara mereka. Lalu
seperti diberitakan banyak media, Deki terkapar
di belakang rumahnya dengan kepala tertembak.

“Inilah yang membuat keluarga hingga kini
mengalami trauma dan meminta kami mengajukan
permohonan perlindungan kepada LPSK,” kata
Guntur kemarin di Padang.

Sementara dalam kasus yang dilaporkan istri
Deki ke Propam perihal penembakan itu kini
sedang dalam proses pemberkasan oleh Propam.

“Kita akan transparan dalam proses hukum,
baik perihal dilaporkannya Brigadir KS maupun
kasus yang menyangkut Deki sendiri di Polsek
Sungai Pagu,” kata jurubicara Polda Sumbar,
Kombespol Stefanus Satake Bayu kepada media
kemarin.

Selain itu kuasa hukum keluarga mengapresiasi
dan berterima kasih gerak cepat Polda Sumatera
Barat yang memproses dan memberikan tindakan
tegas kepada personel penembakan Brigadir KS
yang telah ditetapkan sebagai tersangka dan
ditahan.

Ia mendorong kepada Polda Sumbar tidak
hanya satu kasus penembakan ini saja tapi dengan
kasus ini bagaimana bisa mengevaluasi cara kerja
pihak kepolisian. 

“Bagaimana cara penegakkan hukum bekerja

jika tindakan seperti itu dibenarkan, itu akan
berulang terus,” jelasnya seperti dikutip dari laman
antarasumbar.com. 

“Kami telah merampungkan gelar perkara
terhadap kasus penembakan di Kabupaten Solok
Selatan,” kata Kabid Humas Polda Sumbar, Kombes
Pol Satake Bayu di Padang, Senin (1/2/2021).

Bayu mengatakan, total ada enam personel
yang telah diperiksa dan satu di antaranya dari
hasil gelar perkara diajukan untuk proses pidana.

“Semua anggota yang melakukan penangkapan
di Solok Selatan sudah diperiksa,” kata dia.

Dirinya juga mengatakan, gelar perkara sendiri
dilakukan Minggu malam dan pelaku yang
melakukan penembakan akan diproses pidana

Menurut dia personel yang diajukan untuk
proses pidana tersebut berinisial KS anggota
Kepolisian Resor (Polres) Solok Selatan berpangkat
brigadir dan dinas sebagai personel di Satuan
Reserse Kriminal (Satreskrim) Polres Solok Selatan.

Dengan diajukannya satu personel untuk
diproses pidana, bukan berarti terjadi kesalahan
prosedur, nanti persidangan yang akan memutuskan

“Jadi sementara ini yang bersangkutan diajukan
untuk proses pidana sesuai adanya laporan dari
istri tersangka tentang kejadian kemarin. Kami
proses,” katanya.

Bayu menjelaskan, selama proses menuju
persidangan Brigadir KS dibebastugaskan dan
kelima personel lainnya termasuk Kanit reskrim,
masih berstatus sebagai saksi dalam kasus
dugaan penembakan tersebut.

“Kelima personel lainnya ini sebagai saksi
dalam kasus pidana dan untuk sidang kode etik
untuk satu personel yang melakukan penembakan
ini, setelah putusan. Kalau bersalah, dilakukan
proses kode etik,” kata dia.
  raihan/eko/ant/l6craihan/eko/ant/l6craihan/eko/ant/l6craihan/eko/ant/l6craihan/eko/ant/l6c

mengantisipasi terjadinya penebangan secara liar
terus digalakkan oleh Polisi Hutan, namun karena
jumlah personil yang terbatas hasilnya juga tidak
bisa maksimal.

Perlu solusi lain untuk mengatasi hal itu,
salah satunya dengan memaksimalkan program
Perhutanan Sosial yang memberikan ruang bagi
masyarakat sekitar hutan untuk mengelola lahan
hutan untuk meningkatkan kesejahteraan.

Dengan mekanisme itu, masyarakat sekitar
kawasan akan merasa lebih memiliki hutan
sehingga akan ikut terlibat dalam upaya pelestarian
dan menjaga dari oknum-oknum yang melakukan
penebangan liar.

Ia mengatakan setelah adanya program
Perhutanan Sosial tersebut penebangan liar mulai
berkurang meskipun belum sepenuhnya teratasi.

Data Dinas Kehutanan Sumbar, luas perhutanan

sosial di daerah itu hingga Januari 2021 mencapai
228.658 hektare dari total alokasi seluas 500 ribu
hektare yang direncanakan pemerintah daerah.

Dari 228,658 hektare itu di antaranya terbagi
atas Hutan Nagari sebanyak 100 unit dengan luas
185.168,83 hektare, Hutan Kemasyarakatan 45 unit
dengan luas 28.939 hektare, Hutan Tanaman Rakyat
91 unit dengan luas 2.241,81 hektare, Hutan Adat
unit 5 unit dengan luas 11.893,37, Kemitraan
Kehutanan 3 unit dengan luas 435,08 hektare.

Sementara itu Manager Program KKI Warsi Rainal
Daus mengatakan alat sensor akustik “Guardian”
yang dipasang di hutan juga bisa mengantisipasi
penebangan liar.

“Sepanjang 2019 ada 210.000 notifikasi dan
2020 hingga Juni ini ada 180.000 notifikasi. Terkuak
ada 12 kasus pembalakan liar di hutan,” katanya. 
  miko/antmiko/antmiko/antmiko/antmiko/ant

membentuk pemerintahan.
Pada hari Senin, saat sesi pertama parlemen

akan dimulai, militer mengatakan pihaknya
menyerahkan kekuasaan kepada Panglima
Tertinggi Min Aung Hlaing karena “kecurangan
pemilihan”.

TV militer mengatakan keadaan darurat telah
diumumkan selama satu tahun dan kekuasaan
dialihkan. Aung San Suu Kyi telah mendesak
para pendukungnya “untuk tidak menerima ini”
dan “memprotes kudeta”.

Myanmar, juga dikenal sebagai Burma,
diperintah oleh militer hingga reformasi demokrasi
dimulai pada 2011.

Pada 2015, ketika mengadakan pemilu pertama
yang terbuka setelah beberapa dekade, Aung
San Suu Kyi naik ke tampuk kekuasaan dengan
kemenangan telak.

Dia dipandang sebagai ikon demokrasi yang
menyerahkan kebebasannya untuk menantang
para jenderal tentara yang kejam.

Dia sangat populer di antara mayoritas Buddha
di negara itu.

Tetapi secara internasional, tanggapannya
terhadap krisis Rohingya telah membuat citranya
jatuh, hal yang tak diduga banyak orang.

Jalan menuju kekuasaan
Aung San Suu Kyi menghabiskan hampir 15

tahun dalam tahanan antara tahun 1989 dan 2010.
Pada tahun 1991, ia dianugerahi Penghargaan

Nobel Perdamaian, saat masih dalam tahanan
rumah, dan dielu-elukan sebagai “contoh kekuatan
luar biasa dari mereka yang tak berdaya”.

Perjuangannya untuk membawa demokrasi
ke Myanmar - yang saat itu diperintah militer
- menjadikannya simbol internasional perlawanan
dengan cara damai dalam menghadapi penindasan.

Pada November 2015, dia memimpin Liga
Nasional untuk Demokrasi (NLD) dan meraih
kemenangan telak dalam pemilihan umum
pertama Myanmar yang diperebutkan secara
terbuka selama 25 tahun.

Konstitusi Myanmar melarang dia menjadi
presiden karena dia memiliki anak yang merupakan
warga negara asing.

Tapi Suu Kyi, sekarang 75 tahun, secara luas
dipandang sebagai pemimpin de facto.

Gelar resminya adalah penasihat negara.
Presiden, Win Myint, adalah ajudan dekatnya.

Suu Kyi adalah putri pahlawan kemerdekaan
Myanmar, Jenderal Aung San.

Dia dibunuh ketika Suu Kyi baru berusia
dua tahun, tepat sebelum Myanmar memperoleh
kemerdekaan dari penjajahan Inggris pada tahun
1948.

Pada tahun 1960 dia pergi ke India bersama
ibunya Daw Khin Kyi, yang telah ditunjuk sebagai
duta besar Myanmar di Delhi.

Empat tahun kemudian dia pergi ke Universitas
Oxford di Inggris, di mana dia belajar filsafat,
politik dan ekonomi. Di sana dia bertemu dengan
calon suaminya, seorang akademisi Michael Aris.

Setelah tinggal dan bekerja di Jepang dan
Bhutan, dia menetap di Inggris untuk
membesarkan kedua anak mereka, Alexander dan
Kim, tetapi Myanmar tidak pernah jauh dari
pikirannya.

Ketika dia tiba kembali ke Rangoon (sekarang
Yangon) pada tahun 1988 - untuk merawat ibunya
yang sakit kritis - Myanmar berada di tengah
pergolakan politik besar.

Ribuan pelajar, pekerja kantoran dan biksu
turun ke jalan menuntut reformasi demokrasi.

“Saya tidak bisa, sebagai putri ayah saya,
tidak peduli dengan semua yang terjadi,” katanya
dalam pidatonya di Rangoon pada 26 Agustus
1988.

Dia kemudian memimpin pemberontakan
melawan diktator saat itu, Jenderal Ne Win.

Tahanan rumahTahanan rumahTahanan rumahTahanan rumahTahanan rumah
Terinspirasi oleh kampanye tanpa kekerasan

dari pemimpin hak-hak sipil AS Martin Luther
King dan Mahatma Gandhi dari India, dia
mengorganisir aksi unjuk rasa dan melakukan
perjalanan ke seluruh negeri untuk menyerukan

reformasi demokrasi yang damai dan pemilihan
umum yang bebas.

Namun, demonstrasi dihadapi secara brutal oleh
tentara, yang merebut kekuasaan dalam kudeta pada
18 September 1988. Suu Kyi ditempatkan dalam
tahanan rumah pada tahun berikutnya.

Pemerintah militer mengadakan pemilihan
nasional pada Mei 1990, yang dimenangkan Suu
Kyi melalui NLD - tetapi junta menolak untuk
menyerahkan kekuasaan.

Suu Kyi tetap menjadi tahanan rumah di Rangoon
selama enam tahun, sampai dia dibebaskan pada
Juli 1995.

Dia kembali dikenakan tahanan rumah pada
September 2000, ketika dia mencoba melakukan
perjalanan ke kota Mandalay, melanggar larangan
perjalanan yang dikenakan padanya.

Dia dibebaskan tanpa syarat pada Mei 2002,
tetapi setahun kemudian dia dipenjara setelah terjadi
bentrokan antara pendukungnya dan massa yang
didukung pemerintah.

Dia kemudian diizinkan untuk kembali ke rumah
- tetapi sekali lagi di bawah tahanan rumah yang
efektif.

Kadang-kadang dia bisa bertemu dengan pejabat
NLD lainnya dan diplomat terpilih, tetapi selama
tahun-tahun awal dia sering kali diisolasi.

Dia tidak diizinkan untuk melihat kedua putranya
atau suaminya, yang meninggal karena kanker pada
Maret 1999.

Otoritas militer menawarkannya melakukan
perjalanan ke Inggris untuk menemui suaminya
ketika dia sakit parah, tetapi Suu Kyi merasa ia
harus menolak karena takut tidak akan diizinkan
kembali ke negara itu.

Suu Kyi dihalangi untuk mengikuti pemilihan
pertama Myanmar dalam dua dekade pada 7
November 2010, tetapi dia dibebaskan dari tahanan
rumah enam hari kemudian.

Putranya Kim diizinkan mengunjunginya untuk
pertama kalinya dalam satu dekade.

Ketika pemerintahan baru memulai proses
reformasi, Suu Kyi dan partainya kembali bergabung
dalam proses politik.

Mereka memenangkan 43 dari 45 kursi yang
diperebutkan pada pemilihan sela April 2012, suatu
pernyataan dukungan yang tegas.

Suu Kyi dilantik sebagai anggota parlemen dan
pemimpin oposisi.

Bulan Mei berikutnya, dia meninggalkan
Myanmar untuk pertama kalinya dalam 24 tahun,
mencerminkan keyakinannya bahwa para pemimpin
baru akan mengizinkannya kembali.

Krisis RohingyaKrisis RohingyaKrisis RohingyaKrisis RohingyaKrisis Rohingya
Sejak menjadi penasihat negara Myanmar,

kepemimpinannya diasosiasikan oleh perlakuannya
terhadap minoritas Rohingya yang sebagian besar
Muslim di negara itu.

Pada 2017, ratusan ribu orang Rohingya
melarikan diri ke negara tetangga Bangladesh karena
tindakan keras militer, yang dipicu oleh serangan
mematikan di kantor polisi di negara bagian Rakhine.

Myanmar sekarang menghadapi gugatan
Mahkamah Internasional terkait tuduhan melakukan
genosida, sementara Mahkamah Pidana Internasional
sedang menyelidiki negara tersebut atas kejahatan
terhadap kemanusiaan.

Mantan pendukung internasional Suu Kyi
menuduhnya tidak melakukan apa pun untuk
menghentikan pemerkosaan, pembunuhan, dan
kemungkinan genosida dengan menolak mengutuk
militer yang masih kuat di negara itu atau mengakui
adanya laporan terkait kekejaman.

Beberapa kalangan awalnya berpendapat bahwa
dia adalah seorang politikus pragmatis, yang mencoba
untuk memerintah negara multi-etnis dengan sejarah
yang kompleks.

Namun pembelaan pribadinya atas tindakan
tentara pada sidang Mahkamah Internasional tahun
lalu di Den Haag dipandang sebagai titik balik
baru yang melenyapkan reputasi internasionalnya.

Di Myanmar, bagaimanapun, “the Lady”, begitu
Suu Kyi dikenal, masih sangat populer di antara
mayoritas Buddhis yang memiliki sedikit simpati
untuk Rohingya.  bbcbbcbbcbbcbbc

daerah dalam pembangunan daerah dan
mensejahterakan masyarakat.

“Kita berharap, bagaimana realisasi PAD di
tahun 2021 ini lebih meningkat dibanding tahun-
tahun sebelumnya. Apapun kondisi dan situasinya,
jangan itu menjadi hambatan atau alasan bagi
kita. PAD harus kita genjot dan kita harus betul-
betul berupaya semaksimal mungkin,” ujar wawako
kepada masing-masing kepala SKPD yang
melakukan ekspos terkait hasil PAD masing-masing
per 31 Januari 2021 itu.

Terkait realisasi PAD Kota Padang TA 2020,
yaitu sebanyak 499.559.331.813,67 atau Rp499
miliar lebih dengan target sebesar 664.266.307.878
atau Rp664 miliar lebih.

Di tahun 2021 ini target PAD telah ditetapkan
yaitunya sebesar 889.902.818.000 atau Rp889
miliar lebih. Dimana untuk per 31 Januari ini
realisasinya secara keseluruhan telah mendapati
25.190.054.828,26 atau Rp25 miliar lebih.

Lebih lanjut Wawako Hendri berharap agar
16 SKPD penghasil PAD di Pemko Padang, bisa
berinovasi demi menggenjot PAD sehingga
mencapai target yang telah ditetapkan di akhir
tahun nanti. Bahkan, orang nomor dua di Kota
Padang itu pun menginspirasi setiap kepala SKPD
dalam mengejar target PAD layaknya sebagai
pebisnis.

“Kita tidak boleh terpengaruh dengan situasi
yang ada saat ini atau peristiwa yang terjadi di

luar pemikiran dan dugaan manusia. Diantaranya
seperti Covid-19 yang masih mewabah dan lain
sebagainya,” tuturnya.

Wawako meminta SKPD penghasil PAD terus
bekerja optimal dan memaksimalkan potensi yang
dimiliki sebaik-baiknya.

“Nanti di akhir tahun kita lihat hasilnya,
sekaligus mengevaluasi apa yang kita upayakan
dalam setahun ini. Intinya saya berharap, jangan
kita pernah menjadikan bencana seperti Covid-
19 sebagai penghambat langkah untuk mencapai
target PAD.” cetus dia.

“Karena memang, geliat ekonomi, pariwisata
dan perdagangan pun telah berangsur pulih. Dan
alhamdulillah Kota Padang sekarang ini sudah
berada pada zona kuning (menuju aman-red).
Semoga ke depan situasinya semakin baik lagi,”
pungkas wawako mengakhiri.

Kepala Bapenda Kota Padang Al Amin minta
dukungan maksimal dari semua SKPD penghasil
PAD mengejar target PAD, tak ada alasan dengan
pandemi Covid-19. Al Amin mengajak warga
masyarakat Kota Padang  hendaknya membayar
retribusi setiap jenis pajak yang ada di awal-awal
tahun.

“Sehingga nantinya pembayarannya tidak
bertumpuk dan dapat dilakukan secara baik. Ini
semua demi kemajuan Kota Padang. Dengan
tercapainya target PAD, tentu program pembangunan
bisa dilakukan,” sebut mantan Kasat Pol PP.advadvadvadvadv

Tarawih dua Shift DARI HALAMAN 1

Membumikan ABS-SBK DARI HALAMAN 1

8 ada yang 10 rakaat), kemudian dilanjutkan
pada shift kedua sekitar pukul 2:00 GMT dini
hari sesaat sebelum sahur tiba. Shift kedua ini
berjumlah 10 rakaat. Jadi jumlahnya 20 rakaat.
Keadaan yang berbeda ini sempat menimbulkan
pertanyaan kenapa harus dua kali waktu. Mereka
menjawab, karena seperti itulah esensi arti kata
tarawih yaitu istirahat. Jadi, tidak terlalu ngoyo dan
tergesa-gesa dalam melaksanakan ibadah shalat
spesial Ramadan ini. Karena dia hanya
dilaksanakan di bulan spesial, maka pelaksanaannya
pun harus spesial.

Satu lagi tradisi unik yang dimiliki Maroko
ketika Bulan Ramadan, Maidaturrahman. Sebuah
tradisi mulia yang berkembang di masyarakat

Maroko yang menggambarkan Ramadan secara
maksimal dengan semangat berbagi dan memberi
dengan ikhlas. Secara Bahasa, Maidaturrahman bisa
diartikan dengan “Jamuan Allah yang Maha
Penyayang”. Dinamakan demikian, karena jamuan
ini disediakan bagi hamba-hamba Allah SWT untuk
berbuka puasa setelah seharian menjalankan
perintah-Nya. Tradisi yang unik ini pun sesuai
dengan apa yang sudah disabdakan oleh Rasulullah
SAW pada 14 abad silam:

Artinya: ”Siapa saja yang memberikan hidangan
berbuka puasa kepada orang lain yang berpuasa,
ia akan mendapatkan pahala orang tersebut tanpa
sedikitpun mengurangi pahalanya.” (HR. at
Tirmidzi).   fakih abdul aziz/tebuirengonlinefakih abdul aziz/tebuirengonlinefakih abdul aziz/tebuirengonlinefakih abdul aziz/tebuirengonlinefakih abdul aziz/tebuirengonline

keyakinan (kecerdasan spiritual) yakni hidayah
Islam.

Watak yang sempurna dengan nilai nilai luhur
(akhlaqul karimah)  akan melahirkan tindakan
terpuji, yang tumbuh dengan motivasi (nawaitu)
yang bersih (ikhlas).

Nilai-nilai ajaran Islam mengajarkan agar setiap
Muslim wajib mengagungkan Allah dan
menghargai nikmatNya yang menjadi sumber dari
rezeki, kekuatan, kedamaian dan membimbing
manusia keluar dari kegelapan menuju cahaya.
Pengamalan syari’at agama Islam dengan keimanan
(tauhid) yang benar akan mendorong setiap muslim
memahami tentang arti kehidupan.

Allah adalah pelindung bagi orang-orang yang
beriman yang mengeluarkan mereka dari berbagai
kegelapan kepada nur(hidayah-Nya). Dan orang-
orang kafir itu pelindung-pelindung mereka ialah
taghut ( sandaran kekuatan selain Allah) yang
mengeluarkan mereka daripada nur (hidayah Allah)
kepada berbagai kegelapan …. (Al-Baqarah, 257).

Muhasabah dapat dilaksanakan dengan cara
meningkatkan ubudiyah serta mempergunakan
waktu dengan sebaik-baiknya.Waktu adalah modal
utama manusia. Apabila tidak dipergunakan dengan
baik, waktu akan terus berlalu. Ketika waktu berlalu
begitu saja, jangankan keuntungan yang akan
diperoleh, modalpun hilang.  Hadits Nabi SAW
yang memperingatkan; “Dua nikmat yang sering
disia-siakan banyak orang: Kesehatan dan

kesempatan (waktu luang).” (H.R. bukhari melalui
Ibnu Abbas r.a)

Masyarakat  Sumatera Barat dengan Penduduk
terbesar memiliki ciri khas adat Minangkabau
berfilososi ABSSBK) adalah Masyarakat Beradat Dan
Beradab. Kegiatan hidup bermasyarakat dalam kawasan
ini selalu dipengaruhi oleh berbagai lingkungan
tatanan (system) pada berbagai tataran (structural
levels).

Yang paling mendasar tatanan nilai dan norma
dasar sosial budaya yang akan membentuk pandangan 
hidup dan panduan  dunia (perspektif), yang akan
memengaruhi seluruh aspek kehidupan masyarakat
kota Padang  berupa sikap umum dan perilaku serta
tata-cara pergaulan dari masyarakat itu.

ABS-SBK dapat menjadi landasan pembentukan
pranata sosial keorganisasian dan pendidikan yang
melahirkan berbagai gerakan dakwah dan bentuk
kegiatan yang akan dikembangkan secara formal
ataupun informal.

Ia juga menjadi pedoman petunjuk perilaku bagi
setiap dan masing-masing anggota masyarakat di
dalam kehidupan sendiri-sendiri, maupun bersama-
sama. Lalu juga memberikan ruang dan batasan-
batasan bagi pengembangan kreatif potensi pelajar
(remaja) Sumatera Barat dalam menghasilkan buah
karya sosial, budaya dan berdampak ekonomi, serta
karya-karya pemikiran intelektual, yang akan menjadi
mesin perkembangan dan pertumbuhan kota  dan
kabupaten di Sumatera Barat ini.***************
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3.061 Tenaga Kesehatan Sudah
di Vaksin Covid-19

Padang, Khazanah -Padang, Khazanah -Padang, Khazanah -Padang, Khazanah -Padang, Khazanah - Kepala
Dinas Kesehatan Kota Padang
Ferimulyani Hamid mengatakan,
sebanyak 3.061 orang tenaga
kesehatan di Kota Padang telah
menjalani vaksinasi Covid-19.

“Alhamdulillah, sampai hari
kemarin kita sudah selesai
melakukan vaksinasi kepada 3.061
orang nakes,” ungkap Ferimulyani
usai menghadiri Pertemuan
Koordinasi Akselerasi Capaian
Vaksinasi secara virtual dengan
Kementerian Kesehatan RI, di
Gedung Putih Rumah Dinas Wali
Kota Padang, Senin kemarin (1/
2/2021).

Kepala Dinas menambahkan,
sasaran vaksinasi untuk tenaga
kesehatan Kota Padang berjumlah
10.358 orang, dengan status yang
sudah registrasi ulang sebanyak
10.176 orang.

“Vaksinasi kita lakukan secara
bertahap, sampai hari ini sudah
tervaksin 30,08 persen, dengan
rincian untuk Vaksinasi tahap I
4.955 orang. Sudah divaksin 3.061
orang, tunda 675 orang, dan batal

vaksin 1.219 orang,” terangnya
lebih lanjut.

Lebih jauh dikatakan, Dinas
Kesehatan Kota Padang  juga
telah memulai vaksinasi tahap
II. Jumlah yang sudah tervaksin
sebanyak 43 orang atau sekitar
0,42 persen.

“Karena satu nakes dua kali
vaksin, maka kita juga telah
memulai vaksin tahap II bagi
3.061 nakes tersebut. Kita target
pada 21 Febuari 2021 proses
vaksinasi dapat selesai,” tutur
Kadis Kesehatan Kota Padang
itu.

Sementara Wakil Wali Kota
Padang Hendri Septa mengatakan
sudah 28 persen tenaga kesehatan
atau nakes di Padang yang
divaksin. Menurutnya, vaksinasi
untuk nakes ini dilakukan secara
bertahap sampai bulan Maret
2021.

“Saya selalu berkoordinasi
dengan Dinas Kesehatan Padang,
vaksinasi bertahap dan kita
upayakan tenaga medis bisa
divaksinasi,” kata Hendri Septa,

Senin (1/2/2021).
Selain tenaga kesehatan,

petugas keamanan juga akan

divaksinasi untuk tahap awal.
Hendri Septa menambahkan
vaksinasi di Padang akan dila-

kukan sesuai anjuran pemerintah
provinsi dan pemerintah pusat.

“Karena vaksinnya dari pusat,

kita daerah dalam vaksinasi ini
akan bersinergi dengan pemer-
intah pusat,” ungkapnya.  faisal faisal faisal faisal faisal

Gunakan Absensi Online, Disiplin
ASN Padang Meningkat

Padang,Khazanah–Padang,Khazanah–Padang,Khazanah–Padang,Khazanah–Padang,Khazanah– Pemerintah
Kota Padang menerapkan disiplin
kepada seluruh Aparatur Sipil
Negara (ASN) yang bertugas.
Mulai awal Januari 2021, seluruh
ASN diwajibkan mengisi
kehadiran lewat aplikasi online
di handphone.

“Iya, mulai Januari kita sudah
menerapkan absensi online yang
dapat diisi seluruh ASN lewat
handphone masing-masing,” kata
Kepala Badan Kepegawaian
Pengembangan Sumber Daya

Manusia (BKPSDM) Kota
Padang, Suardi Junir, Sabtu (30/
1/2021).

Sebulan diterapkan, disiplin
ASN Pemko Padang mulai
mengalami peningkatan. Hal ini
dibenarkan Suardi Junir.
Menurutnya, kehadiran pegawai
dapat terlihat jelas lewat aplikasi
tersebut.

“Sebulan pelaksanaan (absensi
online), terlihat peningkatan
disiplin,” ujarnya.

Pemko Padang mewajibkan

seluruh ASN hadir tepat waktu.
Tepat pukul 07.30 WIB, ASN
sudah berada di kantor. Termasuk
pulang sesuai jadwal, yakni pukul
16.00 WIB.

“Pelayanan kepada
masyarakat membaik dan tepat
waktu,” tutur Kepala BKPSDM.

Absensi online wajib diisi
ASN. Angka kehadiran pegawai
berkoorelasi dengan penerimaan
tunjangan bulanan yang diterima.
Minimnya kehadiran akan
berpengaruh kepada penerimaan

tunjangan.
“Apalagi sebentar lagi kita di

Pemko Padang akan
memberlakukan kelas jabatan,
mesti ada pelaporan kinerja
pegawai setiap jam, sehingga
kinerja pegawai dapat terpantau
dengan baik dan sesuai dengan
penerimaan tunjangannya,” kata
Suardi Junir.

Absensi online ini diadopsi
dari Dinas Kominfo Provinsi
Sumatera Barat. Pelaksanaan
absensi online di Pemko Padang
merupakan kerjasama antara
BKPSDM dengan Dinas Kominfo
Kota Padang. Dinas Kominfo
menyiapkan infrastruktur atau
perangkat. Saat ini absensi online
masih dalam tahap
penyempurnaan.

“Tentunya ada kekurangan-
kekurangan, akan tetapi kita akan
terus menyempurnakannya,” kata
Kepala BKPSDM itu.

Sisi lain, Kepala BKPSDM
mengimbau seluruh ASN Pemko
Padang untuk terus meningkatkan
disiplin. Mengoptimalkan
pelayanan kepada masyarakat.
Serta bekerja sesuai dengan tugas
pokok dan fungsi.

“Seluruh ASN agar menaati
aturan yang berlaku dan bekerja
secara baik dan optimal,” ajaknya.
  faisal faisal faisal faisal faisal

INDEKS SPBE PADANG
MELONJAK DRASTIS

Teknologi Digital
Dimanfaatkan
Warga

Padang, Khazanah – Padang, Khazanah – Padang, Khazanah – Padang, Khazanah – Padang, Khazanah – Di era saat ini, terutama di masa
pandemi Covid-19, mengharuskan warga untuk menggunakan
teknologi digital. Mau tidak mau, pemerintah harus memutar
cara agar pelayanan kepada masyarakat tetap optimal.

Praktis, sejak pandemi tahun 2020 lalu, Pemerintah Kota
Padang melayani masyarakat dengan baik. Pelayanan berbasis
digital dilakukan dan diterima masyarakat secara optimal.

“Alhamdulillah, berkat pelayanan kepada masyarakat dengan
memanfaatkan teknologi digital, indeks Sistem Pemerintahan
Berbasis Elektronik (SPBE) Kota Padang naik dari sebelumnya,”
ujar Kepala Dinas Komunikasi dan Informatika (Kadis Kominfo)
Kota Padang Rudy Rinaldy.

Indeks SPBE merupakan salah satu indikator sejauh mana
suatu daerah memanfaatkan teknologi digital dalam menjalankan
roda pemerintahan. Pemanfaatan teknologi digital tersebut
bertujuan untuk memudahkan segala bentuk urusan, terutama
bagi warga.

“Indeks SPBE Kota Padang terus mengalami kenaikan
dari tahun ke tahun. Dan di tahun 2020 mampu mencapai
lompatan sebesar 0,18 poin, sehingga indeks kita menjadi
2,96 poin,” jelasnya.

Indeks SPBE Kota Padang di tahun 2019 berada di angka
2,78. Kemudian di tahun 2020 berada di angka 2,96. Angka
ini jauh di atas rata-rata nasional yang hanya 2,26.

“Untuk rata-rata kota se-indonesia, kita juga jauh berada
di atas.  Rata-rata kota se-Indonesia hanya 2,43 poin,” ungkap
Rudy.

Sejak beberapa waktu belakangan, transformasi digital
sudah dilaksanakan di Kota Padang. Terutama di rentang
waktu dua tahun belakangan ini. Cukup banyak aplikasi yang
dibangun untuk mendukung tugas pemerintahan.  Salah satu
aplikasi yang menyentuh masyarakat yakni ‘e-kelurahan’. Aplikasi
ini digunakan untuk melayani urusan masyarakat.

“Aplikasi e-kelurahan memuat lebih dari 16 jenis layanan
dasar masyarakat yang dapat diakses secara elektronik,” terang
Rudy Rinaldy.

Naiknya indeks SPBE Kota Padang menandakan transformasi
digital di Kota Padang berjalan dengan baik. Pelayanan berbasis
digital kepada masyarakat mendapat respon positif. Kadis
Kominfo Kota Padang bertekad angka indeksi SPBE di tahun
mendatang terus menanjak.

“Target kita di tahun 2021 ini menembus angka 3,”
ungkapnya.   faisal faisal faisal faisal faisal

SATU BULAN BERJALAN

Hendri Septa Apresiasi Pelaksanaan Belajar Tatap Muka
Padang, Khazanah-Padang, Khazanah-Padang, Khazanah-Padang, Khazanah-Padang, Khazanah- Pembe-
lajaran tatap muka di sekolah
yang telah berjalan selama
sebulan ini cukup mendapat
apresiasi oleh Wakil Walikota
Padang Hendri Septa. Menurutnya,
pembelajaran secara tatap muka
hingga saat ini terus di awasi oleh
satgas Covid-19, Satpol PP, dan
guru-guru.

“Kita tidak menginginkan
pelajar kita terpapar oleh Covid-
19. Pembelajaran tatap muka ini
menjawab permintaan orang tua
yang meminta sekolah dibuka
kembali,” ucapnya.

Lebih lanjut,  Hendri Septa
berharap, adanya sinergisitas
antara sekolah dan orang tua siswa
dalam membiasakan siswa
menerapkan prokes 3 M dalam
setiap aktivitasnya.

“ Kita harap, adanya
sinergisitas antara orang tua siswa
dan sekolah dalam menerapkan
prokes 3M dalam keseharian agar

terhindar dari Covid-19,”
tambahnya.

P e n y e l e n g g a r a a n
pembelajaran semester genap
yang dimulai pada Januari 2021
tetap mengacu kepada Surat
Keputusan Bersama (SKB)
Menteri Pendidikan dan
Kebudayaan, Menteri Agama,
Menteri Kesehatan, dan Menteri
Dalam Negeri tentang Panduan
Penyelenggaraan Pembelajaran
pada Semester Genap Tahun
Ajaran dan Tahun Akademik
2020/2021 di Masa Pandemi
Covid-19.

Sebelumnya, Kadis Kesehatan
Provinsi Sumbar, Arry Yuswandi
menjelaskan angka Covid - 19
di Sumbar pada saat ini terus
menurun. Hal ini menyebabkan
resiko terpapar Covid-19 cukup
rendah di Sumbar.

“Pada saat ini,  beberapa
daerah termasuk Kota Padang
sudah menunjukan angka

penurunan Covid-19, dan
beberapa daerah termasuk Kota

Padang telah memasuki zona
kuning,” jelasnya.   faisal faisal faisal faisal faisal

 Di Kota Padang sebanyak 3.061 orang tenaga kesehatan telah menjalani vaksinasi Covid-19.

Gunakan Absensi Online, Disiplin ASN Padang Meningkat

Wakil Wali Kota Padang memberi apresiasi pembelajaran tatap muka yang
sudah berlangsung satu bulan.
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DICUEKIN PSSI

Menpora TMenpora TMenpora TMenpora TMenpora Tak Pak Pak Pak Pak Percayaercayaercayaercayaercaya
TTTTTim Pim Pim Pim Pim Pelatih Telatih Telatih Telatih Telatih Timnasimnasimnasimnasimnas

Izin Liga 2,Izin Liga 2,Izin Liga 2,Izin Liga 2,Izin Liga 2,
KKKKKemenporaemenporaemenporaemenporaemenpora
Siap BantuSiap BantuSiap BantuSiap BantuSiap Bantu
PSPSPSPSPSSISISISISI
Jakarta, Khazanah-Jakarta, Khazanah-Jakarta, Khazanah-Jakarta, Khazanah-Jakarta, Khazanah- Kementerian Pemuda dan
Olahraga (Kemenpora) akan membantu perizinan
kompetisi Shopee Liga 1 ke kepolisian. Menpora
berjanji siap membantu pengurusan izin itu secepatnya

Sebelum ini, PSSI dan PT Liga Indonesia Baru
(LIB) sudah menjalin komunikasi dengan Polri,
walaupun belum kunjung berhasil mendapat
rekomendasi penyelenggaraan kompetisi dari
kepolisian.

Melihat hal itu, Kemenpora menyatakan siap
membantu PSSI dan PT LIB. Diharapkan kompetisi
Shopee Liga 1 2021 bisa kick-off sesuai rencana.

"Secepatnya, karena seluruh rakyat sudah
menunggu (Shopee Liga 1)," kata Menpora Zainudin
Amali, menyatakan siap membantu perizinan, dalam
Zoom meeting bersama pewarta, Selasa (2/2/2021).

Baca juga: 'Deadline Day' Rasa Lokal, Daftar
Pemain Shopee Liga 1 yang Cabut

"Setelah dapatkan laporan dari PSSI saya akan
coba berkomunikasi dengan pihak kepolisian, secara
paralel polisi juga. Secara garis besar saja," ujarnya
menambahkan.

Sebelumnya, Zainudin Amali dalam beberapa
kesempatan mengucapkan bahwa izin adalah wewenang
dari Polri. "Kalau sudah menyangkut izin keramaian
itu sudah bukan wilayah kami," kata Amali pada Januari
lalu.

Sementara itu, PSSI kini juga lebih banyak
membantu PT LIB terkait perizinan Shopee Liga 1
2021. Diungkapkan Direktur Utama PT LIB Akhmad
Hadian Lukita, PSSI telah menjalin komunikasi dengan
Polri.

"Kami merancang kompetisi tahun ini yang sedang
kami rencanakan. PT LIB juga sedang mengusahakan
pra-musim sesuai keinginan klub," tutur Ketua Umum
PSSI Mochamad Iriawan.

"Surat permintaan izin kompetisi sudah kami kirim
ke kepolisian, semoga bisa kasih izin. Kalau sudah
ada izin, persiapan bisa digelar klub sebelum kompetisi
berjalan," ucapnya.   faisal faisal faisal faisal faisal

Gandeng Ortuseight, RGandeng Ortuseight, RGandeng Ortuseight, RGandeng Ortuseight, RGandeng Ortuseight, Rafhelyafhelyafhelyafhelyafhely
TTTTTabuh Tabuh Tabuh Tabuh Tabuh Turururururnamen Fnamen Fnamen Fnamen Fnamen Futsalutsalutsalutsalutsal
Padang, Khazanah-Padang, Khazanah-Padang, Khazanah-Padang, Khazanah-Padang, Khazanah-
Sebuah turnamen futsal
terbesar tanah air yang
senantiasa rutin berjalan
setiap tahun di Kota Padang,
Sumatera Barat, kembali
diagendakan pada Mei 2021
mendatang.

Kali ini berlabel
Ortuseight Rafhely Cup
2021 dan akan
memperebutkan total hadiah
uang sebesar Rp.110juta.

Informasi ini
disampaikan oleh Ketua
Pelaksana, Yosrizal, kepada
bolabeten.com, pada Selasa
siang (2/2/2021). Dia
mengatakan Ortuseight
Rafhely Cup 2021 ini akan
berlangsung di lapangan
Rafhely Futsal By Pass
km.11 Padang.

“Ya, sekarang turnamen
ini berganti label dengan
Ortuseight Rafhely Cup.
Awalnya kita plot jadwalnya

pada Maret nanti. Tapi
diundur ke bulan Mei,” ucap
Yosrizal.

Lebih lanjut Yosrizal
menjelaskan ditundanya

pelaksanaan turnamen
dengan pertimbangan
masalah nasional virus
Covid-19 yang belum
mereda. Ditambah pula,

adanya penundaan lanjutan
Liga Pro 2020 dari Februari
ke Maret.

“Harapan kita Mei nanti
Covid-19 mereda. Makanya

kita putuskan
penyelenggaraannya menjadi
tanggal 24 sampai dengan
30 Mei 2021. Kita pun telah
menyebarkan undangan
kepada manajemen klub
futsal dan tim-tim Futsak
PON Provinsi di Indonesia,”
terang pria yang juga seorang
jurnalis senior Sumatera
Barat ini.

Sama halnya dengan
pelaksanaan turnamen yang
pertama kali bergulir pada
2010 silam. Panpel
membatasi jumlah peserta
sebanyak 16 tim. Dengan
rincian, 12 klub Liga Pro
dan Tim PON serta kuota
tim lokal Sumbar, 4 tim.

“Dalam undangan juga
telah kita sertakan syarat-
syarat tim peserta. Yang jelas
pendaftaran dibuka mulai
saat ini dan ditutup 23 Mei
2021,” tukas Yosrizal. 
f a i sa lf a i sa lf a i sa lf a i sa lf a i sa l

Jakarta, Khazanah-Jakarta, Khazanah-Jakarta, Khazanah-Jakarta, Khazanah-Jakarta, Khazanah- Asisten
pelatih Shin Tae-yong, Lee Jae-
hong, mengeluhkan perlakuan PSSI
terhadap tim kepelatihan Timnas
Indonesia. Mendengar kabar itu,
Zainudin Amali selaku Menteri
Pemuda dan Olahraga (Menpora)
terkejut dan tidak percaya.

"Kalau tim pelatih itu kan ada
pelatih kepalanya, coach Shin Tae-
yong. Dia pelatih kepalanya.
Komunikasi dia setahu saya tidak
ada masalah," kata Amali pada
konferensi pers virtual, Selasa (2/
1/2021).

"Bahkan, pembuatan road map
Timnas Indonesia itu dirancang oleh
Shin Tae-yong bersama Direktur
Teknik PSSI, Indra Sjafri dan teman-
teman dari PSSI," jelas Amali.

Melalui akun Instagramnya,

@rogerio2026a, Lee Jae-hong
mengungkapkan apa yang terjadi
dengan tim kepelatihan Timnas
Indonesia saat ini.

Pelatih fisik Timnas Indonesia
itu bercerita tidak diservis secara
benar. Lee Jae-hong juga
mengatakan bahwa PSSI belum
menghubungi pihaknya terkait
program selanjutnya, termasuk
rencana pemusatan latihan.

"Jadi menurut saya, tidak ada
masalah soal komunikasi. Yang
penting kan ada pelatih kepalanya,
coach Shin Tae-yong. Jadi aman,
tidak ada masalah," imbuh Amali.

Pada Sabtu (30/1/2021), Lee Jae-
hong menumpahkan unek-uneknya
terkait situasi tim kepelatihan
Timnas Indonesia setelah kembali
dari pemusatan latihan di Spanyol.

Pelatih berusia 37 tahun itu juga
mempertanyakan keputusan PSSI
yang tidak kunjung memulangkan
pihaknya ke apartemen.

"Kami berada di Indonesia dan
juga datang ke Indonesia pada
Januari 2020. Pelatih kepala kami,
Shin Tae-yong, adalah pelatih
berlevel tinggi di Korea Selatan
dan Asia. Prestasinya bagus. Kalian
dapat mengeceknya melalui internet
turutama Google," tulis Lee Jae-
hong.

"Kami di sini untuk
mengembangkan sepak bola
Indonesia. Mereka, PSSI,
memberitahu dan menginginkan
kami melakukan itu. Kami ingin
menggelar pemusatan latihan untuk
mengembangkan tim. Menurut saya,
pemain siap untuk menjalani

intensitas latihan yang tinggi."
"Tapi, sangat sulit untuk

menggelar pemusatan latihan. Dan
kami juga tidak tahu kapan
kompetisi dan pemusatan latihan
dimulai. Tidak ada keputusan untuk
jadwalnya dan tidak ada
komunikasi. Bagaimana pun, kami
ingin memajukan sepak bola
Indonesia. Indonesia harus mencari
cara. Fokus terhadap pengembangan
sepak bola. Kami juga menyukai
sepak bola."

"Sistem adalah yang terpenting.
Kami ingin bekerja! Karena kami
melihat ada visi besar dalam sepak
bola Indonesia. Kami juga ingin
kembali ke tempat tinggal kami
di Indonesia, tidak di hotel lagi,"
imbuh Lee Jae-hong mengakhiri
kegelisahannya.  faisal faisal faisal faisal faisal

ADIOS PUTRI FC HITAM JUARA
PIALA EFFENDI

RRRRRajawaliajawaliajawaliajawaliajawali
dan Batalyondan Batalyondan Batalyondan Batalyondan Batalyon
LLLLLolosolosolosolosolos
Padang, Khazanah-Padang, Khazanah-Padang, Khazanah-Padang, Khazanah-Padang, Khazanah- Bersaing dengan tiga tim,
Tim Adios Putri FC Hitam tampil sebagai juara
turnamen sepakbola putri yang memperebutkan
Piala Effendi.

Kepastian tim ini menjadi yang terbaik,
setelah dalam tiga laga yang dilakoni tim yang
diarsiteki Bayu ini di Lapangan Kurao, Padang.
berhasil menyingkirkan Rajawali Angel, Pespessel
Wonem dan Adios Putri Biru.

Adios Putri Hitam berhasil mengumpulkan 6
poin, sedangkan Rajawali Angel 5 poin,
Pespeesel Women 4 pon sedangkan Adios Putri
Biru 1 poin.

"Setelah melakukan pertandingan setengah
kompetisi, akhirnya Adios Putri Hitam tampil
sebagai juara. Mereka unggul satu poin atas
pesaing terberatnya, Rajawali Angel," ujar
Sekretaris panitia Eppendi cup Edo Wiradana.

Katanya, setelah partai putri ini berakhir,
panitia kembali melanjutkan untuk U-23. Di
mana saat ini telah memasuki babak kedua
dengan menggunakan sistem gugur.

Di mana dalam babak kedua ini, laga
pembuka yang digelar di Lapangan Kurao, Selasa
(2/2/21), salaing berhadapan Rajawali FC
menghadapi Kompak FC. Di mana dalam laga
ini, Rajawali berhasil mengatasi perlawanan
Kompak FC 4-3.

Sementara laga kedua mempertemukan,
Muspan FC melawan  Batalyon 133 FC. Laga
yang berlangsung ketat ini akirnya dimenangkan
Batalyon 133 FC 5-3.

"Untuk U-23 kami telah memasuki babak
kedua, di mana hari ini (kemarin-red) kami
menyuguhkan dua partai," terangnya.   faisal faisal faisal faisal faisal

AFP Sumbar Gelar KAFP Sumbar Gelar KAFP Sumbar Gelar KAFP Sumbar Gelar KAFP Sumbar Gelar Kursus Pursus Pursus Pursus Pursus Pelatihelatihelatihelatihelatih
Padang, Khazanah-Padang, Khazanah-Padang, Khazanah-Padang, Khazanah-Padang, Khazanah-
Asosiasi Futsal Provinsi
Sumatera Barat (AFP Sum-
bar) akan menggelar kursus
kepelatihan futsal level
nasional dan AFC level 1
pada pertengahan tahun
2021 mendatang.

Program kerja kepe-
ngurusan 2019-2023 itu
merupakan tindak lanjut
dari tidak bisa dilaksanaka-
nnya kursus akibat pandemi
Covid-19 di tahun 2020.

Hal ini diutarakan oleh
Ketua AFP Sumbar, H.
Yasman Yanusar, Selasa sore
(2/2/2021).

“Situasi yang sulit bagi
kami pengurus periode
sekarang dalam menja-
lankan roda organisasi.
Pandemi Covid-19 benar-
benar menghentikan akti-
fitas resmi semua kompetisi
futsal nasional. Tak ada
Liga Futsal Nusantara (LFN)
2020 dan Tertundanya
lanjutan Liga Pro 2020,”
ujar H. Yasman Yanusar.

Namun, Pak Haji, sapaan
familiarnya, mengaku tak
ingin larut dengan situasi

dan keadaan musibah nasi-
onal dan dunia yang belum
mereda saat ini.

Untuk itu, selain tur-
namen Ortuseight Rafhely
Cup 2021, pada Mei nanti.
AFP Sumbar turut menja-
dwalkan pelaksanaan
program kursus pelatih
futsal level Nasional dan
level 1 AFC. Kursus pelatih
level nasional waktunya 7
– 11 Juli dan AFC level
1 pada 13 – 18 Juli di
Padang.

“Kita telah komunikasi
dengan Federasi Futsal
Indonesia dan berkorespon-
densi soal pelaksanaan
kursus pelatih futsal level
nasional dan AFC level 1,”
kata Pak Haji.

Pak Haji menambahkan
dengan adanya kursus
kepelatihan itu tujuannya
memperbanyak pelatih
futsal di Sumbar dan
sekitarnya.

“Karena futsal telah
semakin maju dan Sumbar
tidak ingin ketinggalan dari
Provinsi lainnya,” imbu-
hnya.   faisal faisal faisal faisal faisal



sama melakukan dugaan korupsi
sehingga merugikan keuangan
negara.

Kedua terdakwa menjabat
sebagai wakil ketua DPRD
Sijunjung periode Januari-
Desember 2018 hingga Januari
- Februari 2019.

JPU menyebutkan dalam
dakwaannya, terdakwa Nursidin
Jamil telah merugikan keuangan
negara sebesar Rp  169.631.730,
sedangkan terdakwa Walhardi
merugikan keuangan negara
sebesar Rp 190.014.100.

Namun demikian, terdakwa
Nursidin telah mengembalikan
kerugian negara tersebut.

JPU juga menyebutkan,
perbuatan terdakwa yang telah
mengajukan pencairan tunjangan
belanja rumah tangga adalah
semata-mata untuk kepentingan
pribadi terdakwa. 

Pada hal terdakwa tidak
pernah menempati rumah dinas
yang sudah diperuntukan untuk
terdakwa, sehingga seharusnya
terdakwa tidaklah berhak
menerima uang tunjangan belanja
rumah tangga,sehingga terdapat
kerugian negara   Murdiansyah Murdiansyah Murdiansyah Murdiansyah Murdiansyah
E k o .E k o .E k o .E k o .E k o .

Padang, Khazanah—  Dua mantan wakil ketua DPRD Sijunjung,
periode 2014-2019 Nursidin Jamil (50) dan Walbadri (51), dinilai
bersalah oleh Jaksa Penuntut Umum (JPU) pada Kejaksaan
Negeri (Kejari) Sijunjung di Pengadilan Negeri Kelas I A
Padang, Selasa (2/2).
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BERSALAH- Dua mantan wakil ketua DPRD Sijunjung, periode 2014-2019 Nursidin Jamil (50) dan
Walbadri (51), dinilai bersalah oleh Jaksa Penuntut Umum (JPU) pada Kejaksaan Negeri (Kejari)
Sijunjung di Pengadilan Negeri Kelas I A Padang, Selasa (2/2) (foto: Murdiansyah Eko).

DITUNTUT JPU 3,5 TAHUN PENJARA

WWWWWalbadri dan Nursidin Menangisalbadri dan Nursidin Menangisalbadri dan Nursidin Menangisalbadri dan Nursidin Menangisalbadri dan Nursidin Menangis

Dalam sidang tersebut, kedua
terdakwa yang memakai peci hitam
tampak duduk di kursi pesakitan,
dengan didampingi Penasihat
Hukum (PH).

Menurut Jaksa Penuntut U-
mum (JPU), kedua terdakwa tidak
mendukung program pemerintah
dalam memberantas tindak pidana
korupsi.

“Menuntut terdakwa Walbadri
dengan hukuman pidana penjara
selama tiga tahun dan enam bulan
kurungan penjara, denda Rp50
juta, dan subsider tiga bulan
penjara,” kata JPU Rullif Yu-
ganitra dan Fengki Andrias, saat
membaca amar tuntutannya, di
Pengadilan Tindak Pidana Korup-
si (Tipikor) pada Pengadilan
Negeri Kelas I A Pafang, Selasa
(2/2).

JPU juga menambahkan, terda-
kwa juga diwajibkan membayar
uang pengganti sebesar Rp1-

90.014.090 subsider satu bulan.
Sementara terdakwa Nursidin

(berkas terpisah), JPU menun-
tutnya dengan hukuman pidana
penjara satu tahun dan enam
bulan, denda Rp50 juta dan
subsider tiga bulan.

“Hal-Hal yang meringankan,
terdakwa Nursidin telah me-
ngembalikan kerugian negara,”
imbuhnya.

Tak hanya itu, JPU juga
menyebutkan, perbuatan para
terdakwa melanggar pasal 3 Jo
pasal 4 Jo pasal 18 ayat 1,2,dan
3 Undang-Undang RI Nomor 31
tahun 1999 tentang tindak pidana
korupsi, dan ditambah dengan
nomor 20 tahun 2001 tentang
tindak pidana korupsi Jo pasal
55 ayat 1 ke1 KUHP

Kedua terdakwa yang didam-
pingi PH Abel Tasman bersama
tim, mengajukan nota pembelaan
(pleidoi).

Sidang yang diketuai oleh
Yose Ana Roslinda didampaingi
hakim anggota M.Takdir dan
Zaleka memberikan waktu sampai
tanggal 5 Februari 2021, untuk

mengajukan nota pembelaan.
Usai sidang kedua terdakwa,

langsung digiring ke sel tahanan
anak air,dengan menggunakan
mobil.

Sebelum menaiki mobil, mata
kedua terdakwa tampak berlinang,
karena mendengarkan tuntutan
JPU, dalam dakwaan JPU
disebutkan,  keduanya bersama-

SITA- Polisi akhirnya membubarkan aksi balap liar yang dilakukan
anak-anak remaja di Kabupaten Sijunjung, pada akhir pekan lalu,
puluhan motor disita dari sejumlah lokasi (foto: Ist/net).

usaha agar disiplin menjalankan protokol
kesehatan dan sesuai dengan aturan yang
ada,” kata dia.

Selain itu pihaknya juga memberikan
teguran kepada masyarakat yang masih
abai dalam menerapkan protokol kesehatan
mulai dari menggunakan masker, mencuci
tangan dan tidak menjaga jarak aman.

“Total kita sudah 9.747 kali memberikan
teguran kepada masyarakat sepanjang hari
Sabtu dan Minggu,” kata dia.

Ia mengatakan teguran terbanyak pada
Sabtu (30/1) diberikan petugas di Kota
Padang sebanyak 679 kali diikuti di Kota
Bukittinggi sebanyak 678 kali dan Polres
Pariaman memberikan 457 kali teguran
kepada masyarakat.

“Kita terus berupaya agar masyarakat
disiplin menjalankan protokol kesehatan
agar tidak terkena virus. Ketiga lokasi di
atas merupakan destinasi wisata yang kerap
dikunjungi saat libur,” kata dia   Novrizal Novrizal Novrizal Novrizal Novrizal
Sadewa.Sadewa.Sadewa.Sadewa.Sadewa.

LANGAR PROKES DAN PERDA AKB

Ratusan PRatusan PRatusan PRatusan PRatusan Pelakelakelakelakelaku Usaha Ditegur Pu Usaha Ditegur Pu Usaha Ditegur Pu Usaha Ditegur Pu Usaha Ditegur Poldaoldaoldaoldaolda
Padang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, Khazanah—  Kepilisian daerah
(Polda) Sumatera Barat (Sumbar) mencatat
telah menegur ratusan pemilik usaha yang
melanggar protokol kesehatan saat akhir
pekan yakni pada Sabtu (30/1) dan Minggu
(31/1) lalu.

Kabid Humas Polda Sumbar, Kombes
Pol Satake Bayu, Selasa (2/2) mengatakan
teguran ini diberikan agar pelaku usaha
dapat mematuhi protokol kesehatan di
tempat usaha mereka.

Protokol kesehatan yang harus mereka
penuhi mulai dari menyediakan tempat
mencuci tangan, jaga jarak dan mewajibkan
menggunakan masker.

Satake menyebutkan pada Sabtu (30/
1) total ada 246 pemilik usaha yang ditegur
pihak kepolisian karena masih melanggar
aturan yang ada dalam Perda Nomor 6
2020 tentang Adaptasi Kebiasaan Baru.

Polresta Padang tercatat paling banyak
melakukan peneguran kepada pelaku usaha
yang ada di daerah itu yakni sebanyak 52 kali.

Jumlah itu diikuti Polres Pesisir Selatan
dengan sebanyak 41 kali teguran kepada
pemilik usaha yang ada di daerah itu.

Sementara itu pada Minggu (31/1)
petugas kepolisian menegur 255 pemilik
usaha yang masih belum menerapkan
protokol kesehatan.

Ia mengatakan yang terbanyak terjadi
di Kota Padang yakni 50 pemilik usaha,
kemudian Polres Pesisir Selatan 39 kali
dan Polres Bukittinggi sebanyak 24 kali.

Polda Sumbar sendiri terus memberikan
edukasi kepada pemilik usaha yang masih
belum menerapkan protokol kesehatan
seperti tidak mewajibkan masker kepada
pengunjung atau pelayan yang ada di
tempat usaha mereka.

Selain itu tidak menyediakan lokasi
yang sesuai dengan adaptasi kebiasaan
baru yang diterapkan oleh Pemerintah
Provinsi mellalui Perda Nomor 6 2020
tentang Adaptasi Kebiasaaan Baru.

“Kita akan terus mengingatkan pemilik

Kosleting, RKosleting, RKosleting, RKosleting, RKosleting, Rumahumahumahumahumah
HangusHangusHangusHangusHangus
Tanjung Raya, Khazanah—Tanjung Raya, Khazanah—Tanjung Raya, Khazanah—Tanjung Raya, Khazanah—Tanjung Raya, Khazanah—  Diduga akibat
korsleting listrik satu unit rumah semi permanen di
Nagari Paninjauan, Kecamatan Tanjung Raya,
Kabupaten Agam, hangus terbakar, Selasa (2/2) dini
hari.

Diketahui rumah yang terbakar tersebut adalah
milik Rosna (76) yang berpenghuni 10 orang.

Salah seorang personel Damkar Agam, Muhdi
Nofyansyah, kepada wartawan menuturkan bahwa
peristiwa ini terjadi sekitar pukul 01.45 WIB Selasa
(2/2) dini hari.

Dalam kejadian itu, dua anak Rosna alami luka
bakar ringan.

“Kebakaran terjadi akibat korsleting arus pendek,
dengan kerugian sekitar Rp450 juta,” ujarnya.

Dalam upaya pemadaman api, Damkar Agam
turunkan tiga unit armada, dibantu dua unit armada
dari Damkar Sungai Limau dan Kota Pariaman.

“Pemadaman api juga dibantu personel Satpol
PP, PMI, TNI, Polri, perangkat nagari, dan warga
sekitar,” katanya.    */Heppy Kusnandar */Heppy Kusnandar */Heppy Kusnandar */Heppy Kusnandar */Heppy Kusnandar.....

TNI dan PTNI dan PTNI dan PTNI dan PTNI dan Persersersersers
MesraMesraMesraMesraMesra
Padang, Khazanah—Padang, Khazanah—Padang, Khazanah—Padang, Khazanah—Padang, Khazanah— Dalam rangka menjalin dan
mempererat silaturahmi antara insan pers dan TNI,
diharapkan adanya kerjasama yang lebih baik lagi
khususnya dalam pemberitaan, sehingga dapat
diterima oleh masyarakat.

“Diharapkan dalam menjalankan tugas peran
media sangat dibutuhkan, karena selama ini media
dengan TNI telah lama membina hubungan yang
sangat baik,” kata Dandrem 032/Wbr Brigjen TNI 
Arief Gajah Mada, saat menggelar coffe morning
bersama insan pers, Selasa (2/2).

Dalam kesempatan itu disebutkan, TNI siap
membantu pers dalam kegiatan yang positif.

“Kami siap terjun dalam membantu khususnya
dalam, Uji Kompetensi Wartawan (UKW),” Ujarnya.

Brigjen TNI Arief Gajah Mada terus
mengingatkan, agar selalu menerapkan 3 M dimana
pun berada.

“Jangan longgar dalam 3 M, tingkat kesehatan
kita dan terus menjaga kebersihan karena itu perlu
dilakukan,” ujarnya.

Sementara itu, Ketua Persatuan Wartawan
Indonesia (PWI) cabang Sumatra Barat (Sumbar)
Heranof menuturkan, agar kerjanya antara TNI
dengan insan pers, terus berkelanjutan dan tidak
terputus begitu saja.

“Pertumbuhan media saat ini sangat cepat dan
berkembang secara pesat, untuk itu dewan pers
menyaringnya, salah satu nya dengan UKW,”
terangnya   Murdiansyah Eko Murdiansyah Eko Murdiansyah Eko Murdiansyah Eko Murdiansyah Eko.

POLISI SITA PULUHAN SEPEDA MOTOR

Balap Liar di Sijunjung MeresahkBalap Liar di Sijunjung MeresahkBalap Liar di Sijunjung MeresahkBalap Liar di Sijunjung MeresahkBalap Liar di Sijunjung Meresahkananananan
Sijunjung, Khazanah—Sijunjung, Khazanah—Sijunjung, Khazanah—Sijunjung, Khazanah—Sijunjung, Khazanah— Polisi
akhirnya membubarkan aksi balap
liar yang dilakukan anak-anak
remaja di Kabupaten Sijunjung,
pada akhir pekan lalu, puluhan
motor disita dari sejumlah lokasi.

Kapolres Sijunjung AKBP
Andry Kurniawan mengatakan
bahwa pihaknya melakukan
penangkapan dikrenakan ada-
nya laporan dari masyarakat
bahwa didekat kantor DPRD
Sijunjung sering dilakukan aksi
balap liar.

“Kami mendapatkan informasi
dari masyarakat bahwa ada aksi
balap liar di Jalan Lansek Manih
simpang DPRD Kabupaten Siju-
njung, dan kami langsung

melakukan penyelidikan
ketempat itu,” ujarnya, Selasa (2/
2).

Mengetahui bahwa benar
adanya aksi balap dilakukan
ditempat tersebut, tim langsung
kita turungkan untuk mem-
bubarkan. Dan petugas me-

ngamankan 23 motor guna efek
jera dan buatkan ikrar dan surat
pernyataan untuk tidak mengu-
langi perbuatannya lagi.

“Petugas mengamakan 23
motor dan setiap pemilik motor
diminta membuat ikrar dan per-
nyataan tidak akan mengu-
langinya lagi, kamipun menyuruh
mereka untul manggil orang
tuanya,” ucapnya.

Dibawah pimpinan Kasat
Lantas Polres Sijunjung Iptu
Ghanda Novidiningrat Gunawan
bersama anggotanya pada Sabtu
(30/1) hingga Minggu (31/1) dini
hari petugas melakukan patroli
di sejumlah Kecamatan Sijunjung
guna penertiban balap liar.

Pada sore hari Sabtu (30/1)
ditemukan adanya aksi balapan
liar yang dilakukan oleh remaja
di jalan Lansek Manih simpang
DPRD Kabupaten Sijunjung.

“Kami lakukan tindakan,
dengan mengamankan sejumlah
sepeda motor,” kata Iptu Ghanda

didampingi Kanit Dikyasa Bripka
Irwandi.

Tak sampai disitu, pada malam
harinya juga personel Satlantas
Polres Sijunjung kembali me-
lakukan penertiban balap liar
dijalan M. Yamin, Simpang Suer
dan Simpang Pangeran Muaro
Sijunjung, dari kawasan itu
belasan kendaraan juga dia-
mankan petugas.

Saat penertiban, masih dite-
mukannya masyarakat yang tidak
menggunakan helm dan me-
nyayangkan adanya pelajar yang
ikut balap liar itu.

“Banyak yang masih anak-
anak pelajar SMP, kami berharap
peran serta orang tua untuk
mengawasi anaknya dalam ber-
kendara,” jelas Kasatlantas.

Menurut dia peranan orang
tua sangat penting bagi para anak-
anaknya, karena pembinaan dan
pengawasan dari orang tua men-
jadi pencegah pertama untuk
mengurangi balap liar di ling-

kungan masyarakat.
Lanjut, ia menghimbau kepada

masyarakat, khususnya yang
bertempat tinggal di wilayah yang
sering dijadikan arena balap liar
untuk melapor kepada pihak yang
berwajib.

“Diharapkan masyarakat yang
mengetahui aksi balap liar mela-
porkan ke pihak kepolisian agar
kami dapat menindak tegas para
anak muda yang ikut aksi balap
liar dan di kemudian hari mereka
tidak lagi membuat kegaduhan
di lingkungan masyarakat,” imbau
Kapolres.

Ia menambahkan, bahwa
pihaknya akan terus melakukan
pemantauan di lokasi-lokasi
yang dianggap rawan aksi bala-
pan liar.

“Kami akan terus pantau aksi
balap liar, jadi jangan coba-coba
melakukan. Bagi yang tertangkap
akan diberikan peringatan dan
hukuman setimpal,” tegasnya 
* /R idhwan .* /R idhwan .* /R idhwan .* /R idhwan .* /R idhwan .

Gotongroyong BersihkGotongroyong BersihkGotongroyong BersihkGotongroyong BersihkGotongroyong Bersihkan Sisa Lan Sisa Lan Sisa Lan Sisa Lan Sisa Longsorongsorongsorongsorongsor
Limapuluh Kota, Khazanah—Limapuluh Kota, Khazanah—Limapuluh Kota, Khazanah—Limapuluh Kota, Khazanah—Limapuluh Kota, Khazanah—
Tingginya curah hujan menga-
kibatkan longsor yang terjadi di
di Kabupaten Limapuluh Kota
pada Senin malam (1/2) tepatnya
antara Nagari Lubuak Alai dan
Nagari Koto Lamo.

Warga dan Pihak Kepolisian
melakukan pembersihan material
longsor yang sempat menimbun
jalan, sehingga akses menuju
Nagari Koto Lamo kembali bisa
dilewati.

Kapolres Limapuluh Kota,
AKBP. Trisno Eko Santoso mela-
lui Kapolsek Kapur IX, Iptu. Desfa
Ningrat pada Selasa pagi (2/2)
menyebutkan bahwa pihaknya
bersama warga dan unsur lainnya
melakukan pembersihan material
longsor yang sebelumnya sempat
menimbun jalan dan menga-
kibatkan akses menuju Nagari
Koto Lamo tidak bisa dilalui,
namun setelah dilakukan pem-
bersihan kini akses jalan telah
bisa dilalui. 

“Iya, tadi malam memang
terjadi longsor yang menga-
kibatkan Jalan dari Nagari
Lubuak Alai menuju  Nagari
Koto Lamo tidak bisa dilalui.
Pagi ini kita bersama warga
langsung melakukan pember-
sihan material longsor, hingga
kini kita masih melakukan
GORO dan jalan sudah bisa
dilalui,” ucap Desfa Ningrat
pada Selasa pagi (2/2).

Mantan Kasatresnarkoba
Polres Limapuluh Kota itu juga
menambahkan, karena longsor
yang tidak terllau besar sehingga
proses pembersihan dapat dengan
cepat dilakukan.

Ia juga mengapresiasi seluruh
unsur masyarakat dan lainnya
yang dengan cepat tanggap
membantu Polisi dalam mem-
bersihkan material longsor meski
tidak ada korban jiwa.

Desfa berharap warga dan
pengendara yang melintas tetap
hati-hati.

“Kita terus himbau warga dan
pengendara yang melintas di titik-
titik rawan longsor untuk ekstra
hati-hati, terutama saat malam hari,

apalagi saat ini  musim hujan. Jika
tidak memungkinkan untuk
melintas jangan dipaksakan dulu,”
ucapnya   Lili Yuniati. Lili Yuniati. Lili Yuniati. Lili Yuniati. Lili Yuniati. 

AKSES- Warga dan Pihak Kepolisian melakukan pembersihan
material longsor yang sempat menimbun jalan, sehingga akses
menuju Nagari Koto Lamo dan Padang Alai kembali bisa dilewati
(foto: Lili Yuniati).



PEJABAT GUBERNUR-- Sidang sengketa Pilkada Sumbar 2020, kini tengah berlangsung di MK. Seiring berakhirnya masa jabatan Gubernur dan
Wakil Gubernur Sumbar periode 2005-2020, Provinsi Sumbar berkemungkinan akan dipimpin pejabat sementara. DOK
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KADER KELUHKAN KEPEMIMPINAN AHY

PPPPPartai Demokrat Berartai Demokrat Berartai Demokrat Berartai Demokrat Berartai Demokrat Berguncangguncangguncangguncangguncang
4 T4 T4 T4 T4 Tokoh Seniorokoh Seniorokoh Seniorokoh Seniorokoh Senior
DemokratDemokratDemokratDemokratDemokrat
Diklaim DukungDiklaim DukungDiklaim DukungDiklaim DukungDiklaim Dukung
MoeldokoMoeldokoMoeldokoMoeldokoMoeldoko
Jakarta, Khazanah--Jakarta, Khazanah--Jakarta, Khazanah--Jakarta, Khazanah--Jakarta, Khazanah-- Sebanyak empat tokoh senior
Partai Demokrat diklaim mendukung Kepala Staf
Presiden Moeldoko agar mengambil alih kursi ketua
umum dari Agus Harimurti Yudhoyono (AHY).

Mereka adalah Ketua Umum Partai Demokrat
2001-2005, Subur Budhisantoso; Ketua Umum Partai
Demokrat 2005-2010, Hadi Utomo; Ketua Umum
DPP Partai Demokrat 2010-2013, Anas Urbaningrum;
dan mantan Sekretaris Jenderal Partai Demokrat,
Marzuki Alie.

Klaim tersebut diungkap oleh politikus senior
Partai Demokrat, Yus Sudarso saat ditemui usai
menggelar konferensi pers di kawasan Kuningan,
Jakarta Selatan pada Selasa (2/2).

"Jadi tanpa ada rekayasa, kawan-kawan ini bertemu
dalam satu titik pemikiran, bagaimana Demokrat
ke depan," kata dia.

Ia mengatakan keempat tokoh tersebut telah
membentuk empat faksi untuk mendukung Moeldoko.
Namun pihaknya menjanjikan AHY akan tetap
mendapat jabatan strategis jika Demokrat berhasil
memenangkan Pilpres 2024.

"Kawan melihat figur yang pas untuk di-create
adalah Moeldoko. Akan tetapi kami sayang SBY
[Susilo Bambang Yudhoyono], sayang AHY, kalau
Demokrat punya presiden pastinya AHY skala prioritas
menjadi menteri kami dan 10 tahun ke depan beliau
akan lebih matang untuk menjadi pemimpin bangsa
ini," lanjutnya.

Sebelumnya, tudingan upaya kudeta yang diduga
dilakukan oleh Moeldoko disuarakan oleh Kepala
Badan Komunikasi Strategis DPP Partai Demokrat
Herzaky Mahendra Putra. Ia mengatakan kudeta
berkaitan dengan pencalonan di Pilpres 2024.

Namun tudingan itu ditampik oleh Moeldoko.
Ia mengakui sempat menerima sejumlah kader Partai
Demokrat di kediamannya, namun ia menekankan
pertemuan itu bukan karena ada upaya menggulingkan
kepemimpinan AHY.

AHY mengungkap upaya kudeta juga melibatkan
satu kader aktif, satu kader yang sudah enam tahun
tidak aktif, satu mantan kader yang diberhentikan
sejak sembilan tahun lalu akibat kasus korupsi, dan
seorang mantan kader yang berhenti dari Demokrat
tiga tahun lalu.

Menurut konfirmasi Ketua Badan Pembina
Organisasi Kaderisasi dan Keanggotaan (BPOKK)
DPP Partai Demokrat Herman, kader aktif yang disebut
AHY adalah anggota Komisi V DPR RI Jhoni Allen
Marbun.

Politikus senior Partai Demokrat Syarief Hasan
juga mengkonfirmasi keterlibatan Marzuki Alie, Jhoni
Allen dan eks Bendahara Umum Partai Demokrat,
Muhammad Nazaruddin dalam upaya kudeta tersebut.
r y n / k m pr y n / k m pr y n / k m pr y n / k m pr y n / k m p

TTTTTak Adaak Adaak Adaak Adaak Ada
KKKKKejanggalanejanggalanejanggalanejanggalanejanggalan
di Sumbangandi Sumbangandi Sumbangandi Sumbangandi Sumbangan
Dana KDana KDana KDana KDana Kampanyeampanyeampanyeampanyeampanye
Padang, Khazanah--Padang, Khazanah--Padang, Khazanah--Padang, Khazanah--Padang, Khazanah-- Mahyeldi-Audy Joinaldy
membantah telah melakukan pelanggaran sumbangan
dana kampanye. Bantahan ini diungkapkan kuasa
hukum KPU Sumbar, Sudi Prayitno, dalam sidang
yang digelar pada Senin 1 Februari 2021.

"Berdasarkan hasil audit dari kantor akuntan
publik, pelaporan dana kampanye Mahyeldi-Audy
tidak ditemukan kejanggalan dan telah sesuai dengan
kriteria yang berlaku sebagaimana aturan sumbangan
dana kampanye," kata Sudi Prayitno pada sidang
pemeriksaan PHPU Pilgub Sumbar di Mahkamah
Konstitusi (MK).

Menurut Sudi, sumbangan dana kampanye
pasangan Mahyeldi-Audy yang dipersoalkan oleh
Tim pemenangan paslon Nasrul Abit-Indra Catri juga
tidak terkait dengan peraturan KPU yang berimplikasi
pada pembatalan pasangan calon.

"Kemudian terkait dengan adanya dugaan
pelanggaran administrasi di TPS di RSUD Pariaman,
hingga saat ini Bawaslu tidak pernah menyatakan
hal itu sebagai pelanggaran administrasi Pemilu,"
katanya.

Sudi meminta MK menetapkan hasil rekapitulasi
perolehan suara yang telah ditetapkan KPU Sumbar
sebagai yang berlaku.

Untuk diketahui, paslon Nasrul Abit-Indra Catri
meminta KPU Sumbar menganulir perolehan suara
pasangan Mahyeldi-Audy Joinaldy menjadi nol pada
permohonan gugatan sidang Perselisihan Hasil
Pemilihan Umum di Mahkamah Konstitusi.
Menurutnya, Mahyeldi-Audy telah melangar ketentuan
dana kampanye.

Kuasa Hukum Nasrul Abit-Indra Catri, Vino Oktavia
mengatakan, pasangan Mahyeldi-Audy telah menerima
sumbangan kampanye dari ASN dalam bentuk barang
berupa rumah yang dijadikan posko pemenangan
dengan nilai Rp100 juta.

"Ini melebihi batas sumbangan dana kampanye
perorangan yang hanya Rp75 juta dan sumbangan
dalam bentuk barang tidak dilaporkan ke KPU Sumbar
sehingga pasangan nomor urut empat harus dianulir,"
kata dia.

Sebelumnya, KPU Sumbar menetapkan pasangan
nomor urut 4 Mahyeldi - Audy Joinaldy meraih
suara terbanyak di Pilgub Sumbar dengan perolehan
726.853 suara atau 32,43 persen.

Peringkat kedua pasangan Nasrul Abit-Indra Catri
dengan 679.069 suara atau 30,30 persen. Lalu pasangan
Mulyadi-Ali Mukhni 614.477 suara atau 27,42 persen.
Pasangan Fakhrizal-Genius Umar memperoleh 9,86
persen atau 220.893 suara.  ryn/okz ryn/okz ryn/okz ryn/okz ryn/okz

Gerindra Dukung PGerindra Dukung PGerindra Dukung PGerindra Dukung PGerindra Dukung Pilkilkilkilkilkada Serentak 2024ada Serentak 2024ada Serentak 2024ada Serentak 2024ada Serentak 2024

PARTAI Gerindra mendukung pelaksanaan Pilkada serentak tetap digelar pada 2024.
Hal itu disepakati untuk menjaga konsistensi UU Pemilu agar tidak terus berubah-
ubah setiap lima tahun sekali. IST

Jakarta, Khazanah-- Jakarta, Khazanah-- Jakarta, Khazanah-- Jakarta, Khazanah-- Jakarta, Khazanah-- Pendiri
Partai Demokrat, Darmizal menyebut
bahwa Kongres Luar Biasa (KLB)
merupakan mekanisme pergantian
kepemimpinan partai yang kon-
stitusional yang sudah diatur dalam
AD/ART partai.

Hal itu disampaikan menang-
gapi pernyataan Ketua Umum Partai
Demokrat Agus Harimurti Yud-
hoyono (AHY) yang menyatakan
bahwa ada gerakan pengambilalihan
paksa kepemimpinan Partai De-
mokrat melalui KLB.

"Wajar jika ada aspirasi yang
menginginkan KLB sebagai bentuk
kritik atas kepemimpinan AHY.
Nama eks Panglima TNI Moeldoko
kemudian digadang," kata eks Wakil
Ketua Komisi Pengawas Partai
Demokrat ini dalam konferensi pers
di Restoran Dapur Sunda, Mall
Bellagio Kuningan, Jakarta Selatan
pada Selasa, 2 Februari 2021.

Politikus senior Partai Demokrat,
Ahmad Yahya menyebut bahwa
selama ini para senior banyak
menerima keluhan akan kepe-
mimpinan AHY. Pertama, DPP
Demokrat di bawah kepemimpinan
AHY disebut meminta dan memu-
ngut iuran dari setiap anggota fraksi
di DPD dan DPC. Menurutnya, hal
tersebut menjadi beban tersendiri
bagi kader Demokrat di daerah.

Selanjutnya, kata Yahya, DPP
Demokrat juga telah mencederai
janji dalam pelaksanaan Pilkada
Serentak 2020. DPP Demokrat
disebutnya tidak memenuhi biaya
operasional sebesar 50 persen
sehingga mesin partai tidak berjalan
maksimal.

Selain itu, katanya, kader juga
mengeluhkan proses pemilihan calon
kepala daerah yang diusung di
Pilkada Serentak 2020. Proses
penentuan pasangan calon kepala

daerah di provinsi, kabupaten, kota
yang diusulkan oleh Demokrat pada
kepemimpinan sebelumnya disera-
hkan kepada pengurus DPD dan
DPC di daerah masing-masing.
Namun, setelah kepemimpinan AHY,
sepenuhnya ditarik ke DPP dan tidak
memperhatikan usulan daerah.

Kemudian, hasil Pilkada juga
banyak yang gagal. AHY dianggap
tidak cukup mumpuni memimpin
partai ke depan dengan tantangan
mencapai parlemen threshold 5
persen atau 7 persen. "Kader Partai
Demokrat menginginkan perubahan
yang lebih baik ke depan, kembali
menjadi partai besar," ujar Yahya.

Eks Ketua SDM, Indag, dan
Perhubungan Partai Demokrat, Yus
Sudarso menyebut riak-riak di
internal Partai Demokrat yang
menginginkan adanya KLB sudah
muncul sejak Maret lalu. Menurut
Yus, para kader yang resah dengan

kepemimpinan AHY ini mengadu
kepada para senior.

"Jadi sebenarnya kawan-kawan
daerah yang datang berkeluh kesah,
bukan sebaliknya (mereka yang
didatangi, red)," ujarnya.

Sementara itu, AHY menyebut
ada lima aktor yang ingin meng-
ganti dengan paksa Ketum Dem-
okrat yang sah, dengan menye-
lenggarakan KLB. Berdasarkan
penuturan saksi dalam berita acara
pemeriksaan, lanjut AHY, untuk
'memenuhi syarat' dilaksanakannya
KLB, pelaku gerakan menargetkan
360 orang para pemegang suara,
yang harus diajak dan dipengaruhi,
dengan imbalan uang dalam jumlah
yang besar.

"Para pelaku merasa yakin
gerakan ini pasti sukses, karena
mereka mengklaim telah mendapatkan
dukungan sejumlah petinggi negara
lainnya," ujar AHY.  ryn/tmp ryn/tmp ryn/tmp ryn/tmp ryn/tmp

Jakarta, Khazanah--Jakarta, Khazanah--Jakarta, Khazanah--Jakarta, Khazanah--Jakarta, Khazanah--
Wakil Ketua Dewan Pembina
Partai Gerindra, Fadli Zon
menegaskan, langkah par-
tainya mendukung pilkada
serentak 2024 bukan bertu-
juan untuk menjegal Anies
Baswedan, yang masa jaba-
tannya sebagai gubernur DKI
Jakarta akan habis pada
2022.

Fadli menegaskan, kepu-
tusan Gerindra mendukung
pilkada serentak di 2024
adalah demi kepentingan
yang lebih besar, yakni
untuk menjaga konsistensi
UU Pemilu agar tidak terus
berubah-ubah setiap lima
tahun sekali.

Karena itu, Fadli meminta
sikap Gerindra itu tidak
dikaitkan secara sempit
dengan kontestasi pilkada
di suatu daerah, termasuk di
DKI Jakarta.

"Saya kira enggak bisa
dilihat kasus per kasus gitu.
Kalau kasus per kasus kan
semua kena. Banyak gu-
bernur, bupati wali kota dari
semua parpol (yang habis
masa jabatannya pada 2022),"
kata Fadli Zon, Selasa (2/2).

Fadli sekaligus mem-

bantah hubungan Gerindra
dan Anies mengalami kere-
takan. Ia mengonfirmasi
bahwa Anies baru saja ber-
temu Ketua Umum Partai
Gerindra, Prabowo Subianto.

Menurut dia, pertemuan
itu terjadi pada pekan lalu.

Namun, Wakil Ketua Umum
Partai Gerindra itu enggan
membeberkan apa yang
dibahas keduanya.

"Ya silaturahmi saja,
karena memang hubungan
keduanya baik-baik saja,"
kata Fadli.

Soal sikap Ketua DPC
Gerindra Jakarta Timur, Ali
Lubis, yang meminta Anies
mundur, Fadli juga melihat
hal itu sebagai sesuatu yang
wajar. Ia menegaskan per-
bedaan pendapat kerap
terjadi antara individu di

suatu organisasi.
Namun ia memastikan

sikap Ali Lubis itu tak
mewakili Gerindra. "Saya
lihat kinerja Pak Anies
sebagai gubernur sangat
bagus, sesuai yang diha-
rapkan dan sesuai janji-
janjinya," kata Fadli.

Sekjen Partai Gerindra
Ahmad Muzani sebelumnya
memastikan bahwa Gerindra
mendukung penyeleng-
garaan pilkada serentak pada
2024 agar berbarengan de-
ngan pelaksanaan pemilu.

Pelaksanaan pilkada se-
rentak pada 2024 dan me-
niadakan pilkada serentak
2022 dan 2023 mengacu
pada Undang-undang Nomor
10 Tahun 2016 tentang
Pilkada.

"Partai Gerindra merasa
konsistensi dalam menye-
lenggarakan pemilihan umum
pada pola demokrasi yang
berkualitas haruslah menjadi
komitmen bersama. Gerindra
berpikir agar UU Pilkada
Nomor 10 Tahun 2016 yang
menjadi landasan pemilu di
2019 sebaiknya tetap diper-
tahankan," kata Muzani.
r y n / k m pr y n / k m pr y n / k m pr y n / k m pr y n / k m p

PENYIDIKAN PELANGGARAN PEMILU DIHENTIKAN

Bawaslu: PBawaslu: PBawaslu: PBawaslu: PBawaslu: Pelapor Cabut Lelapor Cabut Lelapor Cabut Lelapor Cabut Lelapor Cabut Laporannyaaporannyaaporannyaaporannyaaporannya
Padang, Khazanah-- Padang, Khazanah-- Padang, Khazanah-- Padang, Khazanah-- Padang, Khazanah-- Ketua
Badan Pengawas Pemilu (Bawaslu)
Provinsi Sumatera Barat, Surya
Efitrimen menjelaskan, alasan
Sentra Penegakan Hukum Terpadu
(Sentra Gakkumdu) menghentikan
penyidikan terhadap dugaan pe-
langgaran pemilu yang dilakukan
oleh calon gubernur Sumatera Barat
(Cagub Sumbar) dalam Pilkada
2020, Mulyadi

Menurut dia, penyidikan di-
hentikan karena pelapor mencabut
laporannya dan minimnya alat bukti.

Hal itu disampaikan Surya
dalam sidang sengketa Pilkada
2020 di Mahkamah Konstitusi
(MK) yang disiarkan secara daring,
Senin (1/2/).

"Bahwa atas pencabutan laporan
nomor register 14 dan nomor
register 15 dan seterusnya tersebut,
Sentra Gakkumdu melakukan
pembahasan ketiga (dengan) Sentra

Gakkumdu Pusat pada tanggal 11
Desember 2020," kata Surya.

"Yang dengan kesimpulan
laporan berisi nomor LP/B/0659
dan seterusnya dihentikan proses
penanganan tindak pidana pe-
milihan," ujarnya.

Surya mengatakan, laporan
pertama terkait dugaan pelang-
gagaran dicabut pada 10 Desember,
sedangkan laporan kedua dicabut
pada 11 Desember 2020.

Penyidik setelah melakukan
penyidikan juga menilai minimnya
alat bukti dalam kasus dugaan
pelanggaran yang dilakukan Mul-
yadi. "Sehingga terbitlah surat
ketetapan tentang penghentian
penyidikan tertanggal 11 Desember
2020," ucap dia.

Sebelumnya, pihak Mulyadi dan
Mukhni yang diwakili kuasa
hukumnya, Veri Junaidi menilai,
Pemilihan Gubernur Sumatera Barat

telah berjalan dengan tidak adil.
"Penyelenggaraan Pemilihan

Gubernur dan Wakil Gubernur
Sumatera Barat tidak berjalan secara
demokratis serta tidak berlandaskan
pada asas pemilu yang jujur dan
adil," kata Veri dalam sidang yang
disiarkan secara daring, Selasa (26/
1).

"Khususnya dalam proses pe-
negakan hukum yang tidak adil
serta dipaksakan," ucap dia.

Menurut pemohon, telah terjadi
upaya penggembosan perolehan
suara dengan penetapan tersangka
tindak pidana pemilu pada Mulyadi,
tepatnya lima hari sebelum pe-
mungutan suara.

Namun, kemudian, proses pe-
nyidikan terhadap kasus Mulyadi
tidak dilanjutkan aparat penegak
hukum dengan alasan tidak adanya
bukti yang kuat.

"Ada upaya nyata yang dila-

kukan baik oleh kandidat lain
maupun oleh penyelenggara pe-
milihan dalam hal ini sentra pe-
negakan hukum terpadu yang telah
memaksakan penetapan tersangka
terhadap pemohon," ujar dia.

Menurut Veri, penetapan tersa-
ngka itu berpengaruh terhadap
perolehan suara Mulyadi dan Ali
Mukhni dan membuat pemilihnya
tidak menggunakan hak suara
ataupun beralih ke pilihan lain.

Pergerakkan pemilih itu juga
dinilai terjadi karena ada pem-
beritaan yang masif soal penetapan
Mulyadi sebagai tersangka tindak
pidana pemilu.

"Telah secara sempurna dila-
kukan penggembosan terhadap
elektabilitas pemohon dengan
meracuni pertimbangan pemilih
dengan status tersangka termohon
yang sejak awal patut diduga telah
didesain," ucap dia.  ryn/kmp ryn/kmp ryn/kmp ryn/kmp ryn/kmp



melawan COVID-19 khususnya
untuk tahap kedua vaksinasi
ditujukan kepada 17,4 juta petugas
publik,” jelas drg. Oscar Primadi,
MPH.

Tahap pertama vaksinasi
COVID-19 yang diperuntukkan
bagi 1,5 juta tenaga kesehatan,
dinilai telah tercukupi dengan stok
yang telah ada.

“Hingga saat ini, vaksinasi
telah dilakukan kepada lebih dari
500 ribu tenaga kesehatan dan
tahap untuk total 1,5 juta tenaga
kesehatan diharapkan selesai
sebelum akhir Februari,” tambah
Juru Bicara Pemerintah Vaksinasi
COVID-19 dari Kementerian
Kesehatan, dr. Siti Nadia Tarmidzi.

Sesuai dengan prosedur dan
standar yang telah ditetapkan,
vaksin tahap keempat yang datang
ini selanjutnya akan diproses oleh
Bio Farma.

“Bio Farma akan mengolah
vaksin ini sesuai standar WHO
untuk kemudian disalurkan ke
daerah,” kata Juru Bicara Peme-
rintah Vaksinasi COVID-19 dari
Bio Farma, Bambang Heriyanto.

Vaksinasi adalah harapan
semua bangsa di dunia untuk
bersama bangkit dari pandemi
COVID-19.

“Tetap disiplin 3M (memakai
masker, menjaga jarak/menjauhi
kerumunan, mencuci tangan)
karena protokol kesehatan ditam-
bah dengan vaksin merupakan
upaya lengkap dalam menekan
angka penyebaran virus COVID-
19 di Indonesia,” pesan drg. Oscar
Primadi, MPH.   iwin sb iwin sb iwin sb iwin sb iwin sb
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TIBA - Vaksin COVID-19 tiba. (ist)

Bukittinggi, Bukittinggi, Bukittinggi, Bukittinggi, Bukittinggi, KhazanahKhazanahKhazanahKhazanahKhazanah—
Pemerintah terus menambah
pasokan vaksin untuk memenuhi
program vaksinasi COVID-19.
Hari Selasa 2 Februari 2021,
Indonesia kedatangan lagi 10 juta
Vaksin COVID-19 dalam bentuk
bulk dan 1 juta vaksin untuk
kebutuhan overfilled dari Sinovac.
Dengan kedatangan ini, total
vaksin yang telah diterima
Indonesia adalah sejumlah 28 juta
vaksin.

“Kedatangan vaksin tahap
keempat dalam bentuk bulk ini
menjadi kelanjutan kedatangan
tahap pertama dan kedua pada
Desember 2020 sebanyak total
3 juta vaksin jadi dari Sinovac
dan tahap ketiga dalam bentuk
bulk sebanyak 15 juta vaksin pada
12 Januari 2021,” ujar Sekretaris
Jenderal Kementerian Kesehatan,
drg. Oscar Primadi, MPH. Keter-
sediaan vaksin aman dan sesuai
skema yang telah direncanakan
berkat lancarnya koordinasi dan
komunikasi, termasuk dengan
pihak penyedia.

Kehadiran vaksin COVID-19
tahap keempat ini menjadi bukti
komitmen pemerintah dalam
melindungi masyarakat dan
mengakhiri pandemi melalui
program vaksinasi gratis. Renca-
nanya, vaksin ini dialokasikan
untuk vaksinasi tahap kedua yang
menyasar petugas publik di seluruh
Indonesia.

“Kedatangan vaksin tahap
keempat ini menunjukkan
komitmen pemerintah dalam
mengamankan kebutuhan vaksin

PPPPPayocraftayocraftayocraftayocraftayocraft
BerBerBerBerBerulangulangulangulangulang
TTTTTahunahunahunahunahun
Payakumbuh, Payakumbuh, Payakumbuh, Payakumbuh, Payakumbuh, KhazanahKhazanahKhazanahKhazanahKhazanah—Kepala Dinas Tenaga
Kerja dan Perindustrian Kota Payakumbuh Wal Asri
menghadiri perayaan ulang tahun Komunitas Pengrajin
Payocraft yang ke dua tahun di rumah anggota
komunitas perajut Adriati, di Bonai, Minggu kemarin.

Kehadiran Wal Asri memberi motivasi sekaligus
angin segar, kesempatan bagi Payocraft mengisi space
komunitas untuk menampilkan produk mereka di
Galeri Sentra IKM Randang Payakumbuh.

Ketua Payocraft Latifah Mayasari bersama
Sekretaris Hermaroza dan Bendahara Mayrefda
menyampaikan berawal dari hobi, sebanyak 18 orang
ibu-ibu pecinta rajut berkumpul tepat pada 27 Januari
2019 silam di Medan Nan Bapaneh,  Ngalau Indah.

Anggotanya punya beragam tujuan, ada yang
sekedar hobi, mengisi waktu luang berkarya, dan ada
yang sudah berproduksi bahkan membuat industri
rajut kecil-kecilan.

Kegiatan rutin kami satu kali sebulan kopi darat
(kopdar) dan berbagi ilmu, sementara kegiatan
mingguan belajar merajut bersama di Rumah Rajut
Fayari Payakumbuh,” terang Maya.

Payocraft juga sering mengikuti berbagai pameran
dan bazar serta seminar atau pelatihan. Bahkan,
menurut Maya, disaat pandemi Covid-19 ini, ibu-ibu
anggota komunitas semakin produktif menghasilkan
karya rajut dengan penjualan melalui online dan
offline.

Sementara itu, Kadisnakerin Wal Asri
menyampaikan dengan telah berusia 2 tahun,
diharapkan Payocraft terus memiliki kreatifitas yang
lebih tinggi. Sehingga, ada transformasi dari pengrajin
menjadi pengusaha. “Peluang Payocraft sangat
menjanjikan di pasar dalam dan luar negeri, karena
produk “handmade” itu nilai jualnya lebih tinggi,”
ujar Wal Asri.   lili yuniartilili yuniartilili yuniartilili yuniartilili yuniarti
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Solok, Solok, Solok, Solok, Solok, KhazanahKhazanahKhazanahKhazanahKhazanah--Wali Kota
Solok Zul Elfian langsung
meninjau Galeri 88 di Jalan
Lingkar Utara, Kelurahan
Kampung Jawa, Kota Solok serta
Agrowisata Batu Patah Payo
Kelurahan Tanah Garam, Senin
(1/2).

Tampak hadir, Asisten II Setda
Kota Solok Jefrizal, Kepala

Balitbang Kota Solok Marwis,
Kepala Dinas Koperasi dan
UMKM Kota Solok Bujang Putra,
Kepala Dinas Perkim Kota Solok
Jusmardi, Kepala Dinas Kominfo
Kota Solok Zulfadli, Camat
Tanjung Harapan Zulkarnaini,
Camat Lubuk Sikarah Novri
Aprilizen, Lurah Tanah Garam
Asril, Kabag Prokomp Nurzal

Gustim, Kabag Perekonomian
Milda Murniati.

Setelah meninjau, Wali Kota
Solok Zul Elfian langsung mela-
kukan rapat bersama seluruh
kepala OPD yang hadir. Dalam
Rapat itu, wako kembali mene-
kankan keseriusan seluruh elemen
terkait untuk mengembangkan
potensi wisata Payo. Termasuk

akses jalan, kedai masyarakat, dan
pembebasan lahan dan pengem-
bangan Koperasi Serambi Madinah
menjadi fokus utama. 

“Masyarakat Payo harus
dilibatkan secara utuh untuk
memajukan pariwisata Payo, yang
nantinya akan berdampak pada
peningkatan ekonomi masyarakat
Payo,” sebut wako.  rijal islamyrijal islamyrijal islamyrijal islamyrijal islamy

MENINJAU - Wali Kota Solok Zul Elfian langsung meninjau Galeri 88 di Jalan Lingkar Utara, Kelurahan Kampung Jawa, Kota Solok.
(Foto : Rijal Islamy)
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